

**LAPORAN**

**KINERJA INSTANSI PEMERINTAH**

**L K I P**

**KECAMATAN BOJONGASIH**

**KECAMATAN BOJONGASIH**

**KABUPATEN TASIKMALAYA**

**TAHUN 2022**

**KATA PENGANTAR**

Dalam rangka terselenggaranya Pemerintah yang baik *good governance* serta mewujudkan aspirasi masyarakat dan mencapai tujuan serta cita-cita berbangsa dan bemegara maka diterbitkan Peraturan Presiden Nomor 29 Tahun 2014 tentang Sistem Akuntabilitas Kinerja lnstansi Pemerintah (SAKIP) yang merupakan tindak lanjut dari TAP MPR RI No. XI/MPR/1998 dan Undang- Uundang No. 28 Tahun 1999 yang keduanya mengatur tentang Penyelenggaraan Negara yang Bersih dan Bebas dari Korupsi, Kolusi dan Nepotisme. Semua ini merupakan terobosan dalam pembangunan dengan sistem Akuntabilitas Negara Modem yang handal, demokratis, profesional, efisiensi, efektif, berkualitas, bersih, terbuka, partisipatif dan tanggap terhadap aspirasi masyarakat.

Dengan berpedoman pada ketentuan-ketentuan di atas dan dengan didasari keinginan yang luhur guna mewujudkan *good* governance maka disusunlah Laporan Kinerja lnstansi Pemerintah (LKIP) yang merupakan uraian pertanggungjawaban pelaksanaan tugas dan fungsi dalam rangka pencapaian visi dan misi serta penjabarannya dari Kecamatan Bojongasih.

Dengan disusunnya LKIP ini diharapkan pelaksanaan kegiatan pada kantor Kecamatan Bojongasih lebih akuntabel karena sudah terencana dan terpola serta terpadu sesuai yang diharapkan sehingga mewujudkan *good governance.*

Bojongasih, 31 Desember 2022

Camat Bojongasih

**MEMED NURYADIN, S.IP**

Pembina

NIP. 196702061991031003



DAFTAR ISI

KATA PENGANTAR

DAFTAR ISI ii

[BAB I PENDAHULUAN 1](#_TOC_250007)

* 1. Kedudukan, Tugas dan Fungsi 2
  2. [Struktur Organisasi 16](#_TOC_250006)
  3. [Aspek Kepegawaian dan Sarana Prasarana 18](#_TOC_250005)
  4. [Isu Aktual 19](#_TOC_250004)
  5. Sistematika Penulisan 19

[BAB II PERENCANAAN KINERJA 21](#_TOC_250003)

[BAB III AKUNTABILITAS KINERJA 23](#_TOC_250002)

* 1. Capaian Kinerja Organisasi 23
  2. [Realisasi Anggaran 23](#_TOC_250001)

[BAB IV PENUTUP 26](#_TOC_250000)

LAMPIRAN

Formulir Renstra Perjanjian Kinerja

Formulir Rencana Kinerja Tahunan Lampiran Pengukuran Kinerja

Lain-lain

#### BAB I PENDAHULUAN

Dalam rangka terselenggaranya *good governance* diperlukan pengembangan dan penerapan sistem pertanggungjawaban yang tepat, jelas, terukur, dan sah sehingga penyelenggaraan pemerintahan dan pembangunan dapat berlangsung secara berdaya guna, berhasil guna, bersih dan bertanggung jawab serta bebas dari korupsi, kolusi dan nepotisme.

Setiap instansi pemerintah sebagai unsur penyelenggara pemerintahan negara diwajibkan untuk mempertanggungjawabkan pelaksanaan tugas pokok dan fungsinya serta kewenangan pengelolaan sumber daya dengan didasarkan pada suatu perencanaan strategis yang ditetapkan oleh masing-masing instansi (Peraturan Presiden Nomor 29 Tahun 2014 tentang Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah).

Pertanggungjawaban dimaksud berupa laporan yang disampaikan kepada atasan masing-masing yang menggambarkan kinerja instansi pemerintah yang bersangkutan melalui Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (SAKIP).

Kantor Kecamatan selaku Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) memiliki kewajiban untuk menyusun Laporan Kinerja Instansi Pemerintah (LKIP) yang dilengkapi dengan penetapan kinerja sesuai dengan Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 53 Tahun 2014 tentang Petunjuk Teknis Perjanjian Kinerja, Pelaporan Kinerja dan Tata Cara Reviu Atas Laporan Kinerja Instansi Pemerintah.

Dalam rangka menyelenggarakan pemerintahan yang bersih (*Clean Government*) menuju tata kelola pemerintahan yang baik (*Good Governance*), maka melalui Perturan Presiden Nomor 29 Tahun 2014 tentang Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah, Kantor Kecamatan Bojongasih telah menyusun Laporan Kinerja Instansi Pemerintah (LKIP) Kantor Kecamatan Bojongasih Kabupaten Tasikmalaya Tahun 2022.

Selanjutnya, mengenai maksud dan tujuan dari penyusunan Laporan Kinerja Instansi Pemerintah (LKIP) Kantor Kecamatan Bojongasih adalah :

1. Untuk mengukur tingkat keberhasilan kinerja program dan kegiatan yang telah dilaksanakan;
2. Untuk memperoleh informasi mengenai kinerja program dan kegiatan dalam satu tahun anggaran;
3. Untuk mengevaluasi dan memperbaiki kinerja serta sebagai bahan perencanaan program dan kegiatan untuk tahun berikutnya;
4. Sebagai media dalam upaya menyelenggarakan *clean government* menuju *good governance,* dan untuk memenuhi tiga pilar utama yaitu akuntabilitas, tranparansi, dan partisipasi melalui penerapan Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (SAKIP).

#### Kedudukan, Tugas dan Fungsi Kantor Kecamatan Bojongasih

Kecamatan merupakan Perangkat Daerah yang mempunyai wilayah kerja tertentu di pimpin oleh Camat yang berkedudukan dan berada di bawah serta bertanggung jawab kepada Bupati melalui Sekretaris Daerah.

* + 1. Camat

Camat mempunyai tugas pokok memimpin, mengatur, membina dan mengoordinasikan penyelenggaraan urusan pemerintahan di wilayah kecamatan. Dalam menyelenggarakan tugas pokok, Camat mempunyai fungsi :

* + - 1. penyelenggaraan urusan pemerintahan di wilayah kecamatan;
      2. penyelenggaraan pengoordinasian kegiatan pemberdayaan masyarakat;
      3. penyelenggaraan pengoordinasian upaya penyelenggaraan ketenteraman dan ketertiban umum;
      4. penyelenggaraan pengoordinasian penerapan dan penegakkan peraturan perundang-undangan;
      5. penyelenggaraan pengoordinasian pemeliharaan prasarana dan sarana pelayanan umum;
      6. penyelenggaraan pengoordinasian penyelenggaraan kegiatan pemerintahan yang dilaksanakan perangkat daerah di tingkat Kecamatan;
      7. penyelenggaraan urusan pelimpahan kewenangan dan tugas pembantuan;
      8. penyelenggaraan pembinaan penyelenggaraan pelayanan masyarakat;
      9. penyelenggaraan pembinaan dan pengawasan penyelenggaraan pemerintahan desa; dan
      10. penyelenggaraan urusan kesekretariatan;

Dalam menyelenggarakan tugas pokok Camat mempunyai rincian tugas meliputi :

1. menyelenggarakan penyusunan rencana dan program kerja kecamatan;
2. menyelenggarakan urusan pemerintahan umum di tingkat Kecamatan sesuai dengan ketentuan peraturan perundang- undangan yang mengatur pelaksanaan urusan pemerintahan umum;
3. mengoordinasikan kegiatan pemberdayaan masyarakat meliputi :
   1. partisipasi masyarakat dalam forum musyawarah perencanaan pembangunan di desa dan Kecamatan;
   2. sinkronisasi program kerja dan kegiatan pemberdayaan masyarakat yang dilakukan oleh Pemerintah dan swasta di wilayah kerja Kecamatan;
   3. efektivitas kegiatan pemberdayaan masyarakat di wilayah Kecamatan;dan
   4. pelaporan pelaksanaan tugas pemberdayaan masyarakat di wilayah kerja Kecamatan kepada Bupati.
4. mengoordinasikan upaya penyelenggaraan ketentraman dan ketertiban umum meliputi :
   1. sinergitas dengan Kepolisian Negara Republik Indonesia, Tentara Nasional Indonesia, dan instansi vertikal di wilayah Kecamatan;
   2. harmonisasi hubungan dengan tokoh agama dan tokoh masyarakat; dan
   3. pelaporan pelaksanaan pembinaan ketenteraman dan ketertiban kepada Bupati;
5. mengoordinasikan penerapan dan penegakan Peraturan Daerah dan Peraturan Kepala Daerah meliputi :
   1. sinergitas dengan perangkat daerah yang tugas dan fungsinya di bidang penegakan peraturan perundang-undangan dan/atau Kepolisian Negara Republik Indonesia; dan
   2. pelaporan pelaksanaan penerapan dan penegakan peraturan perundang-undangan di wilayah Kecamatan kepada Bupati;
6. mengoordinasikan pemeliharaan prasarana dan sarana pelayanan umum meliputi :
   1. sinergitas dengan perangkat daerah dan/atau instansi vertikal yang terkait;
   2. pelaksanaan pemeliharaan prasarana dan fasilitas pelayanan umum yang melibatkan pihak swasta; dan
   3. pelaporan pelaksanaan pemeliharaan prasarana dan fasilitas pelayanan umum di wilayah Kecamatan kepada Bupati;
7. mengoordinasikan penyelenggaraan kegiatan pemerintahan di tingkat Kecamatan meliputi :
   1. sinergitas perencanaan dan pelaksanaan dengan perangkat daerah dan instansi vertikal terkait;
   2. efektivitas penyelenggaraan pemerintahan di tingkat Kecamatan; dan
   3. pelaporan penyelenggaraan kegiatan pemerintahan di tingkat Kecamatan kepada Bupati;
8. membina dan mengawasi penyelenggaraan pemerintahan desa sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan yang mengatur desa;
9. menyelenggarakan pengawasan dan pengendalian penggunaan dan pemanfaatan dana desa dan alokasi dana desa di wilayah kerja kecamatan;
10. menyelenggarakan urusan pemerintahan yang menjadi kewenangan daerah Kabupaten Tasikmalaya yang tidak dilaksanakan oleh unit kerja perangkat daerah Kabupaten Tasikmalaya yang ada di Kecamatan meliputi :
    1. perencanaan kegiatan pelayanan kepada masyarakat di Kecamatan;
    2. fasilitasi percepatan pencapaian standar pelayanan minimal di wilayahnya;
    3. efektivitas pelaksanaan pelayanan kepada masyarakat di wilayah Kecamatan; dan
    4. pelaporan pelaksanaan kegiatan pelayanan kepada masyarakat di wilayah Kecamatan kepada Bupati melalui Sekretaris Daerah;
11. menyelenggarakan sebagian urusan pemerintahan yang kewenangannya dilimpahkan Bupati kepada Camat atas pelayanan perizinan dan non perizinan;
12. menyelenggarakan koordinasi pelaksanaan kegiatan penegasan batas desa, Kecamatan di wilayah kerjanya;
13. menyelenggarakan tugas pembantuan sesuai dengan peraturan perundang-undangan;
14. menyelenggarakan koordinasi, integrasi, sinkronisasi dan pembinaan Kelompok Jabatan fungsional serta Unit Pelaksana Teknis Daerah pada perangkat daerah yang bertugas di wilayah kecamatan;
15. menyelenggarakan monitoring, evaluasi dan pengawasan kegiatan pembangunan di wilayah kerja Kecamatan;
16. menyelenggarakan urusan kesekretariatan;
17. menyelenggarakan koordinasi dengan unit kerja terkait; dan
18. menyelenggarakan tugas kedinasan lainnya.
    * 1. Sekretariat

Sekretariat mempunyai tugas pokok menyelenggarakan koordinasi pelaksanaan tugas, pembinaan dan pemberian layanan administrasi kepada seluruh unit kerja di lingkungan Kecamatan. Dalam menyelenggarakan tugas pokok, sekretariat mempunyai fungsi :

* + - 1. penyelenggaraan koordinasi perencanaan dan program Kecamatan;
      2. penyelenggaraan pengkajian perencanaan dan program kesekretariatan; dan
      3. penyelenggaraan pengelolaan urusan keuangan, kepegawaian

dan umum.

Dalam menyelenggarakan tugas pokok sekretariat mempunyai rincian tugas meliputi :

1. menyelenggarakan koordinasi penyusunan kebijakan teknis, perencanaan, program, kegiatan dan anggaran serta tugas pembantuan di Kecamatan;
2. menyelenggarakan koordinasi pelaksanaan tugas dan pemberian layanan administrasi yang meliputi ketatausahaan, kepegawaian, keuangan, rumah tangga, arsip dan dokumentasi kepada seluruh unit kerja Kecamatan;
3. Menyelenggarakan perumusan kebijakan lingkup perencanaan dan strategi penerapan *e-goverment*;
4. menyelenggarakan koordinasi dan pengelolaan data di lingkup Kecamatan;
5. menyelenggarakan pengukuran kinerja Kecamatan dan unit-unit kerja di lingkup Kecamatan;
6. menyelenggarakan koordinasi dan penyusunan bahan publikasi dan hubungan masyarakat;
7. menyelenggarakan pembinaan dan pelaksanaan urusan organisasi dan tata laksana di Kecamatan;
8. menyelenggarakan koordinasi pengelolaan pengaduan, pelayanan serta pengamanan informasi publik;
9. menyelenggarakan pengelolaan barang milik daerah di lingkungan Kecamatan;
10. menyelenggarakan koordinasi dan penyusunan rencana strategis, indikator kinerja utama, rencana kerja tahunan, perjanjian kinerja, Laporan Kinerja Instansi Pemerintah (LKIP), Laporan Keterangan Pertanggungjawaban (LKPj) dan Laporan Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah (LPPD) serta Standar Operasional Prosedur (SOP) unit kerja di lingkungan Kecamatan;
11. menyelenggarakan koordinasi pemantauan dan evaluasi penyelenggaraan urusan pemerintahan di wilayah Kecamatan;
12. menyelenggarakan koordinasi pengendalian dan pengawasan penyelenggaraan urusan pemerintahan di Kecamatan;
13. menyelenggarakan koordinasi pengelolaan dan penyusunan laporan Kecamatan;
14. menyelenggarakan koordinasi, sinkronisasi dan integrasi pelaksanaan tugas dan fungsi organisasi di lingkup Kecamatan; dan
15. menyelenggarakan tugas kedinasan lainnya. Sekretariat terdiri atas:
16. Subbagian Umum dan Kepegawaian; dan
17. Subbagian Perencanaan dan Keuangan;
    * 1. Subbagian Umum dan Kepegawaian mempunyai tugas pokok melaksanakan penyusunan bahan pengelolaan ketatausahaan, ketatalaksanaan, kehumasan, perlengkapan, rumah tangga serta administrasi kepegawaian di lingkungan Kecamatan. Dalam menyelenggarakan tugas pokok Subbagian Umum dan Kepegawaian mempunyai rincian tugas meliputi :
         1. melaksanakan penyusunan bahan perencanaan dan kebijakan teknis lingkup Subbagian Umum dan Kepegawaian;
         2. melaksanakan penyusunan bahan rencana kebutuhan sarana dan prasarana kantor;
         3. melaksanakan pengelolaan urusan rumah tangga, pemeliharaan sarana dan prasarana kantor, penggandaan dan keamanan dalam;
         4. melaksanakan koordinasi dan analisis peningkatan pelayanan publik di tingkat Kecamatan;
         5. melaksanakan penyediaan perlengkapan, peralatan kebutuhan pelayanan;
         6. melaksanakan pemeliharaan sarana dan prasarana pelayanan umum;
         7. melaksanakan pengelolaan penyimpanan barang milik daerah;
         8. melaksanakan pengelolaan arsip, penataan dokumen, surat menyurat dan ekspedisi dinas;
         9. melaksanakan penyiapan bahan koordinasi dan pengelolaan pengaduan, pelayanan serta pengamanan informasi publik;
         10. melaksanakan penyusunan bahan koordinasi pengelolaan naskah produk hukum;
         11. melaksanakan pembinaan dan koordinasi penyusunan standar operasional prosedur tiap-tiap unit kerja;
         12. melaksanakan penyusunan bahan dan pengelolaan administrasi kepegawaian Kecamatan;
         13. melaksanakan penyiapan bahan pembinaan dan disiplin pegawai serta pemberian sanksi dan penghargaan pegawai;
         14. melaksanakan penyusunan bahan pembinaan penilaian kinerja pegawai;
         15. melaksanakan pengelolaan administrasi perjalanan dinas;
         16. melaksanakan penyiapan bahan pengaturan acara rapat dinas, keprotokolan dan hubungan masyarakat;
         17. melaksanakan penatausahaan barang milik daerah/aset;
         18. melaksanakan penyusunan bahan evaluasi dan pelaporan hasil pelaksanaan tugas; dan
         19. melaksanakan tugas kedinasan lainnya.
      2. Subbagian Perencanaan dan Keuangan

Subbagian Perencanaan dan Keuangan mempunyai tugas pokok melaksanakan penyusunan bahan perencanaan, pelaporan, anggaran dan penatausahaan keuangan. Dalam menyelenggarakan tugas pokok Subbagian Perencanaan dan Keuangan mempunyai rincian tugas meliputi :

* + - 1. melaksanakan penyusunan bahan perencanaan, program, kegiatan, evaluasi, pelaporan dan anggaran Kecamatan;
      2. melaksanakan penyiapan perumusan kebijakan lingkup perencanaan kebijakan dan strategi penerapan *e-government* serta pengelolaan dan layanan informasi publik lingkup Pemerintah Daerah;
      3. melaksanakan sinkronisasi penyusunan perencanaan kinerja, program dan kegiatan Kecamatan dengan dokumen perencanaan perangkat daerah;
      4. melaksanakan penyiapan bahan koordinasi penyusunan kerangka acuan kerja;
      5. melaksanakan penyusunan bahan pengukuran kinerja Kecamatan dan tiap-tiap unit kerja di Kecamatan;
      6. melaksanakan penyusunan bahan koordinasi dan evaluasi pelaksanaan teknis kegiatan tiap-tiap unit kerja;
      7. melaksanakan penyusunan bahan pemberian layanan administrasi bidang keuangan;
      8. melaksanakan penyusunan bahan pertanggungjawaban dan pelaporan keuangan Kecamatan;
      9. melaksanakan penatausahaan keuangan Kecamatan;
      10. melaksanakan penyiapan bahan koordinasi dan penyusunan bahan pelaporan dan evaluasi kinerja Kecamatan;
      11. melaksanakan penyusunan bahan evaluasi dan pelaporan hasil pelaksanaan tugas; dan
      12. melaksanakan tugas kedinasan lainnya.
    1. Seksi Pemerintahan

Seksi Pemerintahan mempunyai tugas pokok melaksanakan penyiapan bahan pelayanan pemerintahan dan pembinaan pemerintahan desa di wilayah Kecamatan. Dalam menyelenggarakan tugas pokok Seksi Pemerintahan mempunyai rincian tugas meliputi :

* + - 1. melaksanakan penyusunan bahan perencanaan lingkup Seksi Pemerintahan;
      2. melaksanakan pengumpulan, pengolahan dan analisis data pemerintahan di Kecamatan;
      3. melaksanakan penyiapan bahan koordinasi penyusunan perencanaan kegiatan Kecamatan dengan perangkat daerah;
      4. Melaksanakan penyusunan perencanaan kegiatan pelayanan kepada masyarakat di kecamatan;
      5. Melaksanakan pelayanan kepada masyarakat di bidang pemerintahan;
      6. Melaksanakan koordinasi, penyusunan dan pelaksanaan penerapan Standar Pelayanan (SP);
      7. Melaksanakan penyusunan Standar Operasional Prosedur (SOP) pelaksanaan tugas;
      8. Melaksanakan survey kepuasan masyarakat dan penyusunan laporan hasil survey kepuasan masyarakat;
      9. Melaksanakan koordinasi dan fasilitasi dalam pelaksanaan urusan pemerintahan dasar dalam rangka penerapan dan percepatan pencapaian standar pelayanan minimal;
      10. Melaksanakan koordinasi dengan perangkat daerah dalam rangka pemeliharaan sarana dan prasarana serta fasilitas pelayanan umum;
      11. Melaksanakan pemeliharaan sarana dan prasarana pelayanan umum;
      12. Melaksanakan penyediaan perlengkapan, peralatan kebutuhan pelayanan umum;
      13. Melaksanakan pelayanan perizinan dan non perizinan di wilayah kecamatan;
      14. Melaksanakan penyiapan bahan pengendalian administrasi kependudukan dan pencatatan sipil;
      15. Melaksanakan penyiapan bahan koordinasi dan pelaksanaan pelimpahan kewenangan sebagian kewenangan Bupati kepada Camat;
      16. Melaksanakan fasilitasi penyusunan Peraturan Desa/ kepala Desa dan pengelolaan keuangan dan aset desa;
      17. Melaksanakan penyiapan bahan pengawasan dan pengendalian alokasi dana desa;
      18. Melaksanakan fasilitasi dan penyiapan bahan pembinaan dan pengawasan pelaksanaan administrasi Pemerintahan Desa;
      19. Melaksanakan fasilitasi, pembinaan dan pengawasan serta evaluasi pelaksanaan tugas Kepala Desa dan Perangkat Desa serta tugas dan fungsi Badan Permusyawaratan Desa;
      20. Melaksanakan fasilitasi pembinaan dan pengawasan serta evaluasi pelaksanaan tugas dan fungsi lembaga kemasyarakatan;
      21. melaksanakan monitoring, evaluasi dan fasilitasi penyelenggaraan pemilihan Kepala Desa dan Badan Permusyawaratan Desa;
      22. Melaksanakan penyiapan bahan pemberian rekomendasi pengangkatan dan pemberhentian perangkat desa;
      23. Melaksanakan penyiapan bahan dan fasilitasi kerja sama antar desa dan kerja sama desa dengan pihak ketiga;
      24. Melaksanakan penyiapan bahan dan fasilitasi penataan, pemanfaatan, dan pendayagunaan ruang desa serta penetapan dan penegasan batas desa;
      25. Melaksanakan penyusunan bahan koordinasi, pemantauan, evaluasi dan pelaporan hasil pelaksanaan tugas lingkup Seksi Pemerintahan; dan
      26. Melaksanakan tugas kedinasan lainnya.
    1. Seksi Pemberdayaan Masyarakat Desa, Ekonomi dan Pembangunan Seksi Pemberdayaan Masyarakat Desa, Ekonomi dan Pembangunan mempunyai tugas pokok melaksanakan penyiapan bahan pembinaan, koordinasi, pelaksanaan pemberdayaan masyarakat, pembangunan dan pemberdayaan desa di wilayah Kecamatan. Dalam menyelenggarakan tugas pokok Seksi Pemberdayaan Masyarakat Desa, Ekonomi dan Pembangunan mempunyai rincian tugas meliputi :
       1. Melaksanakan penyusunan bahan perencanaan lingkup Seksi Pemberdayaan Masyarakat Desa, Ekonomi dan Pembangunan;
       2. Melaksanakan pengumpulan, pengolahan dan analisis data ekonomi di kecamatan;
       3. Melaksanakan identifikasi, analisis dalam rangka penyiapan bahan perumusan kebijakan perencanaan pembangunan daerah;
       4. Melaksanakan penyiapan bahan pembinaan kepada masyarakat untuk berpartisipasi dalam perencanaan pembangunan lingkup Kecamatan dalam forum musyawarah perencanaan pembangunan desa dan kecamatan;
       5. Melaksanakan penyiapan bahan evaluasi terhadap berbagai kegiatan pemberdayaan masyarakat di wilayah Kecamatan;
       6. Melaksanakan penyiapan bahan fasilitasi, koordinasi dan pengawasan terhadap pembangunan fisik sarana dan prasarana yang dilaksanakan oleh instansi terkait untuk mengetahui mulai

dari perencanaan, pelaksanaan, pengamanan, perbaikan dan pemeliharaan baik yang dibiayai oleh Pemerintah dan/atau Pemerintah Daerah maupun swadaya masyarakat;

* + - 1. Melaksanakan penyiapan bahan fasilitasi pembinaan dan pengembangan ketenagakerjaan dan perburuhan;
      2. Melaksanakan penyusunan bahan rekomendasi atas usul permohonan pertimbangan karena keberatan terhadap beban pajak dari masyarakat;
      3. Melaksanakan konsultasi dengan unsur lembaga teknis yang terkait di bidang perpajakan dan pendapatan daerah;
      4. Melaksanakan fasilitasi dan pembinaan pungutan pajak dan retribusi daerah dalam peningkatan pendapatan asli daerah yang bersumber di wilayah Kecamatan;
      5. Melaksanakan kegiatan penggalian sumber-sumber pendapatan daerah di wilayah kerja Kecamatan yang teknis pelaksanaannya di bina oleh lembaga yang menangani pendapatan daerah;
      6. Melaksanakan penyiapan bahan pembinaan dan pengawasan untuk meningkatkan perekonomian;
      7. Melaksanakan penyiapan bahan pembinaan, pengembangan serta pemantauan kegiatan perindustrian, perdagangan, pertambangan, kepariwisataan, perkoperasian, usaha kecil menengah, peternakan, pertanian, perkebunan, perikanan serta meningkatkan kelancaran distribusi hasil produksi;
      8. Melaksanakan penyiapan bahan pengawasan penyaluran dan pengembalian kredit dalam rangka menunjang keberhasilan program produksi pertanian;
      9. Melaksanakan penyiapan bahan pengawasan, pengendalian, penggunaan dan pemanfaatan dana desa;
      10. Melaksanakan penyiapan bahan monitoring, evaluasi dan pengawasan kegiatan pembangunan di wilayah kerja Kecamatan;
      11. Melaksanakan penyusunan Standar Operasional Prosedur (SOP) pelaksanaan tugas;
      12. Melaksanakan penyiapan bahan koordinasi dengan perangkat daerah lainnya sesuai dengan lingkup kerjanya;
      13. Melaksanakan penyiapan bahan koordinasi penyelenggaraan urusan pemerintahan yang menjadi lingkup tugasnya;
      14. Melaksanakan penyusunan bahan koordinasi, pemantauan, evaluasi dan pelaporan hasil pelaksanaan tugas lingkup Seksi Pemberdayaan Masyarakat Desa, Ekonomi dan Pembangunan; dan
      15. Melaksanakan tugas kedinasan lainnya.
    1. Seksi Kesejahteraan Sosial

Seksi Kesejahteraan Sosial mempunyai tugas pokok melaksanakan penyiapan bahan kegiatan pembinaan kesejahteraan rakyat, meliputi fasilitasi kegiatan pendidikan, kesehatan, keagamaan, kepemudaan dan olahraga, serta kebudayaan serta penanganan masalah kesejahteraan sosial. Dalam menyelenggarakan tugas pokok seksi kesejahteraan sosial mempunyai rincian tugas meliputi :

* + - 1. Melaksanakan penyusunan bahan perencanaan lingkup Seksi Kesejahteraan Sosial sebagai bahan program kerja Kecamatan;
      2. Melaksanakan pengumpulan, pengolahan dan analisis data Kesejahteraan Sosial di Kecamatan;
      3. Melaksanakan penyiapan bahan fasilitasi pembinaan organisasi sosial/kemasyarakatan dan lembaga swadaya masyarakat;
      4. Melaksanakan koordinasi dan fasilitasi pelaksanaan kegiatan peringatan hari besar nasional;
      5. Melaksanakan koordinasi dan fasilitasi pelaksanaan kegiatan peringatan hari besar keagamaan;
      6. Melaksanakan penyiapan bahan koordinasi pelaksanaan penyuluhan kehidupan beragama;
      7. Melaksanakan koordinasi pelaksanaan dan penanganan konflik sosial sesuai ketentuan peraturan perundang-undangan;
      8. Melaksanakan penyiapan bahan koordinasi penyelenggaraan keluarga berencana;
      9. Melaksanakan penyiapan bahan koordinasi pembinaan dan pengawasan kegiatan program kesehatan;
      10. Melaksanakan penyiapan bahan koordinasi pelaksanaan dan pembinaan program wajib belajar pendidikan dasar lembaga masyarakat sekolah (dewan/komite sekolah) serta kebudayaan;
      11. Melaksanakan penyiapan bahan koordinasi pembinaan kepemudaan dan olahraga;
      12. Melaksanakan penyiapan bahan pembinaan dalam rangka pencegahan dan penanggulangan masalah kesejahteraan sosial serta pemberdayaan potensi sumber kesejahteraan sosial;
      13. Melaksanakan penyusunan program pembinaan dalam meningkatkan kesejahteraan rakyat;
      14. Melaksanakan penyiapan bahan koordinasi dan rekomendasi bantuan sosial;
      15. Melaksanakan penyiapan bahan koordinasi dengan tokoh masyarakat dan pemuka agama di wilayah kerja Kecamatan untuk mewujudkan ketentraman dan ketertiban umum masyarakat di wilayah Kecamatan;
      16. Melaksanakan penyusunan Standar Operasional Prosedur (SOP) pelaksanaan tugas;
      17. Melaksanakan penyiapan bahan koordinasi dengan Perangkat Daerah sesuai dengan lingkup kerjanya;
      18. Melaksanakan penyusunan bahan koordinasi, pemantauan, evaluasi dan pelaporan hasil pelaksanaan tugas lingkup Seksi Kesejahteraan Sosial; dan
      19. Melaksanakan tugas kedinasan lainnya.
    1. Seksi ketentraman dan ketertiban umum

Seksi ketentraman dan ketertiban umum mempunyai tugas pokok melaksanakan penyiapan bahan pembinaan ketentraman dan ketertiban umum Kecamatan. Dalam menyelenggarakan tugas pokok seksi ketenteraman dan ketertiban umum mempunyai rincian tugas meliputi :

* + - 1. Melaksanakan penyusunan bahan perencanaan lingkup Seksi Ketentraman dan Ketertiban Umum;
      2. Melaksanakan pengumpulan, pengolahan dan penganalisisan data ketentraman dan ketertiban umum;
      3. Melaksanakan penyiapan bahan koordinasi pelaksanaan kegiatan ketentraman dan ketertiban umum di wilayah Kecamatan;
      4. Melaksanakan fasilitasi penyelenggaraan ketenteraman dan ketertiban umum;
      5. Melaksanakan penyiapan bahan fasilitasi dan tugas Forum Koordinasi Pimpinan di Kecamatan;
      6. Melaksanakan koordinasi dan penyiapan bahan pembinaan di bidang perizinan dan non perizinan kepada masyarakat;
      7. Melaksanakan survey atas permohonan perizinan dan non perizinan apabila diperlukan sesuai dengan kewenangannya;
      8. Melaksanakan penyiapan bahan koordinasi kegiatan polisi pamong praja dan perlindungan masyarakat dalam rangka memelihara ketentraman dan ketertiban wilayah Kecamatan;
      9. Melaksanakan koordinasi mengenai pencegahan dan penanggulangan penyalahgunaan obat, narkotika, psikotropika, zat adiktif dan bahan berbahaya lainnya di wilayah Kecamatan;
      10. Melaksanakan penyiapan bahan koordinasi dengan perangkat daerah yang tugas dan fungsinya di bidang penegakan peraturan perundang-undangan;
      11. Melaksanakan pengawasan dan pembinaan dalam rangka kegiatan preventif pelanggaran atas peraturan daerah di wilayah Kecamatan;
      12. Melaksanakan penyiapan bahan pembinaan dan pengendalian pertahanan masyarakat, ketertiban dan ketentraman masyarakat dengan melakukan usaha-usaha prefentif terhadap kemungkinan timbulnya konflik sosial dan/atau upaya menyelesaikan permasalahan lainnya yang terjadi di masyarakat dalam wilayah kerja Kecamatan;
      13. Melaksanakan penyiapan bahan koordinasi penanganan kejadian bencana di wilayah Kecamatan;
      14. Melaksanakan penyiapan bahan koordinasi, pembinaan dan pengawasan serta pelaporan langkah-langkah penanggulangan terjadinya pencemaran dan kerusakan lingkungan;
      15. Melaksanakan penyusunan Standar Operasional Prosedur (SOP) pelaksanaan tugas;
      16. Melaksanakan penyiapan bahan koordinasi dengan Perangkat Daerah sesuai dengan lingkup kerjanya;
      17. Melaksanakan penyiapan bahan koordinasi penyelenggaraan urusan pemerintahan yang menjadi lingkup tugasnya;
      18. Melaksanakan penyusunan bahan koordinasi, pemantauan, evaluasi dan pelaporan hasil pelaksanaan tugas lingkup Seksi Ketentraman dan Ketertiban Umum; dan
      19. Melaksanakan tugas kedinasan lainnya.

#### Struktur Organisasi

Berdasarkan Peraturan Daerah Kabupaten Tasikmalaya Nomor 3 Tahun 2022 tentang Perubahan Kedua atas Peraturan Daerah Kabupaten Tasikmalaya Nomor 7 Tahun 2016 tentang Pembentukan dan Susunan Perangkat Daerah (Lembaran Daerah Kabupaten Tasikmalaya Tahun 2022 Nomor 3), Peraturan Bupati Tasikmalaya Nomor 39 Tahun 2022 tentang Kedudukan, Susunan Organisasi, Tugas dan Fungsi Perangkat Daerah (Berita Daerah Kabupaten Tasikmalaya Tahun 2022 Nomor 39) dan ditindaklanjuti dengan Peraturan Bupati Tasikmalaya Nomor 68 Tahun 2022 tentang Tugas dan Fungsi Kecamatan di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Tasikmalaya adalah sebagai berikut :

#### BAGAN STRUKTUR ORGANISASI KECAMATAN

Berdasarkan Perda No. 3 Tahun 2022

YAYAN NURJAMAN, S.Pd

AANG SUWARYA,S.IP

DEDIH MULYADI, S.IP

SUHENDAR, S.Sos

**SEKSI KESOS**

**SEKSI PMD-EP**

**SEKSI TRANTIBUM**

**SEKSI PEMERINTAHAN**

TATAN ISKANDAR, S.Sos

Plt. TATAN ISKANDAR, S.Sos

**SUBAG. UM. & KEPEG.**

**SUBAG. PERENC. & KEU.**

ASEP SURYANA, S.T

KELOMPOK JABATAN FUNGSIONAL

**SEKRETARIAT CAMAT**

MEMED NURYADIN, S.IP

**CAMAT**

.

#### Aspek Kepegawaian dan Sarana Prasarana

Selanjutnya dapat dilihat Susunan Kepegawaian Kantor Kecamatan Bojongasih, sebagai berikut :

1. Kondisi Kepegawaian berdasarkan Jabatan :
   1. Camat / Eselon III A : 1 orang
   2. Sekretaris Kecamatan / Eselon III B : 1 orang
   3. Kepala Seksi / Eselon IV A : 4 orang
   4. Kepala Sub Bagian / Eselon IV B : 1 orang
   5. Staf Pelaksana : 4 orang
2. Kondisi Kepegawaian berdasarkan Pangkat dan Golongan :
   1. Golongan IV : 3 orang
   2. Golongan III : 4 orang
   3. Golongan II : 4 orang
   4. Tenaga Kontrak : - orang
3. Kondisi Kepegawaian berdasarkan Tingkat Pendidikan :
   1. Pasca Sarjana/S2 : 1 orang
   2. Sarjana / S1 : 6 orang
   3. Diploma : - orang
   4. SLTA/sederajat : 4 orang
   5. SLTP/sederajat : - orang
   6. SD : - orang
4. Sarana Prasarana

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **No** | **Jenis Sarana Prasarana** | **Jumlah** | **Kondisi** |
|  | *Bangunan* |  |  |
| 1. | Bangunan Gedung Kantor | 1 | Sedang |
| 2. | Bangunan Gedung Aula | 1 | Sedang |
| 3. | Bangunan Rumah Dinas | 1 | Sedang |
| 4 | Bangunan Tempat Ibadah |  |  |
|  | *Kendaraan* |  |  |
| 5. | Kendaraan Roda Empat | 3 | Baik |
| 6. | Kendaraan Roda Dua | 5 | Baik |
|  | *Non Kendaraan* |  |  |
| 7. | Personal Compute (PC) | 4 | Sedang |
| 8. | Laptop | 3 | Rusak |
| 9. | Printer | 4 | Sedang |
| 10. | Faximile | 1 | Rusak |
| 11. | Scanner | 1 | sedang |
| 12. | Camera | 2 | Rusak |
| 13. | Mesin Jilid | 1 | Rusak |
| 14 | Wireless | 1 | Rusak |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 15. | Mesin Absensi | 1 | Rusak |
| 16. | CCTV | 1 | Rusak |
| 17. | Dispenser | 1 | Rusak |
| 18 | Kalkulator | 1 | Baik |
| 19. | Mesin Tik | 2 | Rusak |
| 20. | Filling Kabinet | 3 | Sedang |
| 21. | Lemari Kayu | 2 | Sedang |
| 22. | Genset | 1 | Rusak |
| 23. | Zice | 1 | Rusak |
| 24. | Kursi Tamu | 1 | Rusak |
| 25. | Tempat Tidur Kayu | 1 | rusak |
| 26. | Meja Tulis | 19 | Baik/Rusak |
| 27. | Podium | 1 | Rusak |
| 28. | Kursi Rapat / Lipat | 46 | Baik |
| 29. | Sound | 2 | sedang |
| 30. | Proyektor | 1 | rusak |
| 31. | Jam Mekanis | 1 | Rusak |
| 32. | Televisi LCD | 1 | Baik |
| 33. | UPS | 1 | Rusak |

#### Isu Aktual

Sebagaimana kita ketahui bersama bahwa di tahun 2022 merupakan masa transisi dengan masih tahap penyempurnaannya RPJMD 2022-2026 Kabupaten Tasikmalaya serta perubahan SOTK baru yang dalam pelaksanaannya terjadi banyak perubahan status pejabat struktural ke fungsional. Kebijakan tersebut berdampak pada berubahnya sasaran dan prioritas daerah, meskipun untuk kecamatan tidak terdapat perubahan yang signifikan.

Kantor Kecamatan lebih difokuskan pada Misi kedua yaitu Mewujudkan Pemerintahan yang Melayani, Bersih, dan Profesional dengan sasaran tentang Meningkatnya koordinasi, akuntabilitas, dan profesionalitas penyelenggaraan pemerintahan di daerah.

Sasaran di daerah menjadi indikator penting dalam implementasi kinerja di Kantor Kecamatan Bojongasih.

#### Sistematika Penyajian

Sistematika Penyajian dari Laporan Kinerja Instansi Pemerintah Kantor Kecamatan Bojongasih adalah sebagai berikut :

Kata Pengantar Daftar Isi

BAB I PENDAHULUAN

* 1. Kedudukan, Tugas dan Fungsi
  2. Struktur Organisasi
  3. Aspek Kepegawaian dan Sarana Prasarana
  4. Isu Aktual
  5. Sistematika Penulisan BAB II PERENCANAAN KINERJA

Ikhtisar Perjanjian kinerja BAB III AKUNTABILITAS KINERJA

* 1. Capaian Kinerja Organisasi
  2. Realisasi Anggaran BAB IV PENUTUP

LAMPIRAN

Formulir Renstra Perjanjian Kinerja

#### BAB II PERENCANAAN KINERJA

Untuk merealisasikan pelaksanaan Visi dan Misi Kabupaten Tasikmalaya di Kantor Kecamatan Bojongasih perlu ditetapkan Rencana Strategis dalam kurun waktu lima tahun ke depan. Tujuan tersebut adalah merumuskan kebijakan dan program strategis yang menjamin pelaksanaan pemerintahan dan pembangunan Kecamatan Bojongasih yang efisien dan efektif berdasarkan pada prinsip-prinsip tata pemerintahan yang baik, antara lain :

1. Meningkatkan Kompetensi Sumber Daya Manusia di bidang pelayanan;
2. Meningkatkan sarana dan prasarana yang berbasis ilmu teknologi;
3. Meningkatkan tertib administrasi terutama di bidang pelayanan. Adapun sasaran yang ingin di capai adalah sebagai berikut :
4. Meningkatnya pengetahuan dan ketrampilan di bidang pelayanan bagi pegawai di Kecamatan Bojongasih;
5. Tersedianya sarana dan prasarana pendukung yang berbasis ilmu teknologi di seluruh ruangan Kecamatan Bojongasih;
6. Meningkatnya kecepatan dan ketepatan dalam memberikan pelayanan kepada warga masyarakat.

Kemudian sebagai tindak lanjut dilakukan cara-cara yang dipakai oleh SKPD Kecamatan Bojongasih untuk wewujudkan program-program yang telah memperoleh pendanaan dari sumber APBD Kabupaten, APBD Provinsi maupun APBN melalui :

1. Peningkatan kompetensi Sumber Daya Manusia di bidang pelayanan melalui kerjasama dengan Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) lain;
2. Efektifitas anggaran untuk kebutuhan sarana dan prasarana yang berbasis ilmu teknologi;
3. Optimalisasi Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) untuk meningkatkan kualitas data.

Sejalan dengan acuan Visi Misi Kabupaten Tasikmalaya, maka dirumuskan pokok-pokok kebijakan Kecamatan yang menjadi acuan dalam menetapkan program pembangunan lima tahun ke depan dan memberikan pelayanan kepada masyarakat sebagai berikut :

1. Memberikan kesempatan untuk mengikuti diklat sesuai dengan bidang kerjanya;
2. Mengalokasikan anggaran untuk pemenuhan sarana dan prasarana penunjang kinerja;
3. Meningkatkan koordinasi dengan seluruh Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) untuk peningkatan kualitas data.

Selanjutnya, realisasi program yang berbentuk kegiatan-kegiatan dituangkan dalam dokumen perjanjian kinerja lengkap dengan dukungan anggarannya sebagai bukti tertulis dan digunakan untuk mengukur pencapaian target kinerja seperti yang diharapkan. Sehingga pada saat akhir tahun dapat diketahui hasil akhir sebagai bahan evaluasi mengenai kinerja yang telah dilaksanakan sebagai bahan pertimbangan kegiatan tahun selanjutnya.

#### BAB III AKUNTABILITAS KINERJA

* 1. **Capaian Kinerja Organisasi Tahun 2022**

Pengukuran kinerja adalah proses sistematis dan berkesinambungan untuk menilai keberhasilan dan kegagalan pelaksanaan kegiatan sesuai dengan program, kebijakan, sasaran dan tujuan yang telah ditetapkan dalam mewujudkan visi, misi dan strategi instansi pemerintah.

Proses ini dimaksudkan untuk menilai pencapaian setiap indikator kinerja guna memberikan gambaran tentang keberhasilan dan kegagalan pencapaian tujuan dan sasaran.

Pengukuran capaian kinerja dilakukan terhadap hasil pengukuran kinerja kegiatan (PKK), dengan membandingkan antara target dengan realisasi masing-masing indikator kinerja sasaran, dan juga untuk mengetahui hal-hal yang mempengaruhi keberhasilan dan atau kegagalan pencapaian suatu sasaran.

Terdapat beberapa tingkat capaian kinerja sasaran tersebut yang sama dengan target atau mencapai target, lebih besar dari target atau melebihi target, namun demikian juga terdapat beberapa tingkat capaian kinerja sasaran yang belum berhasil diwujudkan, atau tingkat capaiannya kurang dari target pada Tahun 2022.

#### Realisasi Anggaran

Realisasi Anggaran merupakan suatu bentuk akuntabilitas pertanggungjawaban pengelolaan keuangan yang digunakan untuk melaksanakan program-program dan kegiatan-kegiatan dalam rangka mewujudkan suatu sasaran yang telah ditetapkan.

Realisasi Anggaran Tahun 2022 pada Kantor Kecamatan Bojongasih Kabupaten Tasikmalaya adalah sebagai berikut :

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **PROGRAM/KEGIATAN** | **ANGGARAN SETELAH PERUBAHAN** | **REALISASI** | **PERSEN TASE TINGKAT**  **CAPAIAN** |
| 1 | 2 | 3 | 4 |
| **Program Administrasi Keuangan Daerah**  1. Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN | 1.803.743.802,- | 1.782.964.905,- | 99,98 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **Program Administrasi Umum Perangkat Daerah**   1. Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan Kantor 2. Penyediaan barang cetakan dan penggandaan 3. Penyediaan Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang-undangan 4. Fasilitasi Kunjungan Tamu 5. Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD   **Program Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah**   1. Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik 2. Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor   **Program Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah**   1. Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, dan Pajak Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan 2. Pemeliharaan/Rehabilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya   **Program Koordinasi Penyelenggaraan Kegiatan Pemerintahan di Tingkat Kecamatan**   1. Koordinasi/Sinergi Perencanaan dan Pelaksanaan Kegiatan Pemerintahan dengan Perangkat Daerah dan Instansi Vertikal Terkait 2. Peningkatan Efektifitas Kegiatan Pemerintahan di Tingkat Kecamatan   **Program Penyelenggaraan Urusan Pemerintahan yang tidak Dilaksanakan oleh Unit Kerja Perangkat Daerah yang Ada di Kecamatan**  1. Fasilitasi Percepatan Pencapaian Standar Pelayanan Minimal di Wilayah Kecamatan  **Program Pelaksanaan Urusan Pemerintahan yang Dilimpahkan kepada Camat**  1. Pelaksanaan Urusan Pemerintahan yang terkait dengan Pelayanan Perizinan Non Usaha  **Program Koordinasi Upaya Penyelenggaraan Ketenteraman dan Ketertiban Umum**  1. Harmonisasi Hubungan Dengan Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat  **Program Penyelenggaraan Urusan Pemerintahan Umum sesuai Penugasan** | 26.931.750,-  4.100.250**,-**  1.800.000,-  3.240.000,-  9.995.000,-  8.400.000,-  40.000.000,-  76.198.653,-  10.000.000,-  25.000.000,-  10.000.000,-  15.000.000,-  10.650.000,-  75.000.000,- | 25.931.750,-  4.100.250,-  1.800.000,-  3.240.000,-  9.995.000,-  7.100.000,-  40.000.000,-  73.898.653,-  10.000.000,-  25.000.000,-  10.000.000,-  15.000.000,-  10.650.000,-  75.000.000,- | 99,98  100,00  100,00  100,00  100,00  88,04  100,00  99,64  100,00  100,00  100,00  100,00  100,00  100,00 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **Kepala Daerah**  1. Pembinaan Wawasan Kebangsaan dan Ketahanan Nasional dalam rangka Memantapkan Pengamalan Pancasila, Pelaksanaan Undang- Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945, Pelestarian Bhinneka Tunggal Ika Serta Pemertahanan dan Pemeliharaan Keutuhan Negara  **Program Fasilitasi, Rekomendasi dan Koordinasi Pembinaan dan Pengawasan Pemerintahan Desa**   1. Fasilitasi Pengelolaan Keuangan Desa dan Pendayagunaan Aset Desa 2. Fasilitasi Penyusunan Perencanaan Pembangunan Partisipatif | 25.000.000,-  6.000.000,-  6.000.000,- | 25.000.000  6.000.000,-  6.000.000,- | 100,00  100,00  100,00 |

#### BAB IV PENUTUP

Laporan Kinerja Instansi Pemerintah (LKIP) Kantor Kecamatan Bojongasih Kabupaten Tasikmalaya Tahun 2022 sebagai media akuntabilitas pertanggungjawaban dan pengukuran kinerja pada satuan kerja di lingkungan Pemerintah Kabupaten Tasikmalaya sekaligus sebagai umpan balik bagi pengambil keputusan serta bagi pihak-pihak yang terkait. Serta sebagai media pembelajaran yang bersifat terus menerus untuk peningkatan kinerja melalui pengukuran sasaran dan indikator-indikatornya yang dikaji secara realistis.

Pelaksanaan kegiatan belanja Kecamatan Bojongasih Tahun 2022 telah sesuai dengan Dokumen Pelaksanaan Perubahan Anggaran Tahun 2022. Jumlah Kegiatan seluruhnya 17 kegiatan dengan realisasi keuangan sebagai berikut :

1. Terlaksana 99,98 % :Kegiatan Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN
2. Terlaksana 99,98 % :Kegiatan Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan

Kantor

1. Terlaksana 100 % :Kegiatan Penyediaan barang cetakan dan

penggandaan

1. Terlaksana 100 % :Kegiatan Penyediaan Bahan Bacaan dan

Peraturan Perundang-undangan

1. Terlaksana 100 % :Kegiatan Fasilitasi Kunjungan Tamu
2. Terlaksana 100 % :Kegiatan Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan

Konsultasi SKPD

1. Terlaksana 88,04 % :Kegiatan Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber

Daya Air dan Listrik

1. Terlaksana 100 % :Kegiatan Penyediaan Jasa Pelayanan Umum

Kantor

1. Terlaksana 99,64 % :Kegiatan Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya

Pemeliharaan, dan Pajak Kendaraan Perorangan

Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan

1. Terlaksana 100 % :Kegiatan Pemeliharaan/Rehabilitasi Gedung

Kantor dan Bangunan Lainnya

1. Terlaksana 100 % :Kegiatan Koordinasi/Sinergi Perencanaan dan

Pelaksanaan Kegiatan Pemerintahan dengan Perangkat Daerah dan Instansi Vertikal Terkait

1. Terlaksana 100 % :Kegiatan Peningkatan Efektifitas Kegiatan

Pemerintahan di Tingkat Kecamatan

1. Terlaksana 100 % :Pengadaan Fasilitasi Percepatan

Pencapaian Standar Pelayanan Minimal di

Wilayah Kecamatan

1. Terlaksana 100 % :Kegiatan Pelaksanaan Urusan Pemerintahan

yang terkait dengan Pelayanan Perizinan Non Usaha

1. Terlaksana 100 % :Kegiatan Harmonisasi Hubungan Dengan Tokoh

Agama dan Tokoh Masyarakat

1. Terlaksana 100 % :Kegiatan Pembinaan Wawasan Kebangsaan dan

Ketahanan Nasional dalam rangka Memantapkan Pengamalan Pancasila, Pelaksanaan Undang- Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945, Pelestarian Bhinneka Tunggal Ika Serta Pemertahanan dan Pemeliharaan Keutuhan Negara

1. Terlaksana 100 % :Kegiatan Fasilitasi Pengelolaan Keuangan Desa

dan Pendayagunaan Aset Desa

1. Terlaksana 100 % :Kegiatan Fasilitasi Penyusunan Perencanaan

Pembangunan Partisipatif

Dari hasil evaluasi kinerja pada Kantor Kecamatan belum secara sempurna dapat menyajikan prinsip transparansi dan akuntabilitas seperti yang diharapkan, namun setidaknya diharapkan masyarakat dan berbagai pihak yang berkepentingan dapat memperoleh gambaran tentang pelaksanaan kewajiban yang telah dilakukan Kecamatan Bojongasih Kabupaten Tasikmalaya Tahun 2022.

Langkah-langkah penyempurnaan laporan kinerja ini senantiasa merupakan prioritas, agar terwujud akuntabilitas yang ingin diwujudkan bersama, untuk itu diperlukan peran aktif masyarakat dan berbagai pihak yang berkepentingan.

Dengan Laporan Kinerja Instansi Pemerintah ini, dapat diperoleh gambaran tentang penerapan Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah di

lingkungan Pemerintah Kabupaten Tasikmalaya khususnya pada Kantor Kecamatan Bojongasih.

Di masa yang akan datang diharapkan Laporan Kinerja lnstansi Pemerintah ini bukan hanya dalam rangka memenuhi kewajiban akuntabilitas, namun dapat memenuhi fungsinya sebagai sumber informasi dalam pengambilan keputusan guna peningkatan kinerja Pemerintah Kabupaten Tasikmalaya, khususnya pada Kantor Kecamatan Bojongasih Kabupaten Tasikmalaya.

Bojongasih,31 Desember 2022

Camat Bojongasih

**MEMED NURYADIN, S.IP**

Pembina

NIP. 196702061991031003

## Matriks Rencana Strategis Kecamatan Bojongasih

Misi 2 : Mewujudkan Pemerintahan yang Melayani, Bersih, dan Profesional. TUJUAN RPJMD : Meningkatkan kualitas tata kelola pemerintahan dan pelayanan publik

SASARAN RPJMD : Meningkatnya koordinasi, akuntabilitas, dan profesionalitas penyelenggaraan pemerintahan di daerah

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **TUJUAN RENSTR A** | **SASARAN RENSTRA** | **INDIKA TOR TUJUAN / SASARAN RENSTRA** | **S A T U A N** | **KON DISI AWAL** | **TARGET KINERJA TUJUAN/SASARAN PADA TAHUN KE-** | | | | | | **STRATEGI** | **ARAH KEBIJAKAN** | **KODE** | | | | | **PROGRAM/ KEGIATAN/ SUB KEGIATAN** | **INDIKATOR KINERJA PROGRAM (OUTCOME), KEGIATAN DAN SUB KEGIATAN**  **(OUTPUT)** | **SA TU AN** | **KONDI SI AWAL 2020** | **TARGET KINERJA PROGRAM DAN KERANGKA PENDANAAN** | | | | | | | | |
| **TARG ET** | **TAHUN 2022** | **TAHUN 2022** | **TAHUN 2023** | **TAHUN 2024** | **TAHUN 2025** | **TAHUN 2026** | **KONDISI AKHIR PERENCAN**  **AAN 2026** | **KET** |
| **2020** | **2022** | **2022** | **2023** | **2024** | **2025** | **2026** | **Rp.** | **Rp.** | **Rp.** | **Rp.** | **Rp.** | **Rp.** | **Rp.** |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | | | | |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **Mening katkan Kualitas Penye lenggara an Peme rintahan dan Pela yanan Publik** |  | **Nilai Evaluasi Reformasi Birokrasi Kecamat an Bojongasih** | **P**  **o i n** | **NA** | **NA** | **59 (CC)** | **60 (CC)** | **61 (B)** | **63 (B)** | **65 (B)** |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | **N/A** | **N/A** |  |  | **2,181,748,513** | **2,194,992,166** | **2,227,226,506** | **2,275,249,789** | **1,924,874,469** |  |
| **Meningkat nya akuntabi litas kinerja pemerinta h Kecamata n Bojongasih** | **Nilai Evaluasi Akuntabili tas Kinerja Instansi Pemerinta h (AKIP)**  **Kecamata n Bojongasih** | **P**  **o i n** | **N/A** | **N/A** | **59 (CC)** | **60 (CC)** | **61 (B)** | **63 (B)** | **65 (B)** | **Meningkat kan Akun tabilitas Penyeleng garaan Pemerin tah Keca matan Bojongasih** | **Peningkatan kualitas perencana an, penge lolaan ke uangan dan pelaporan penyeleng garaan peme rintah keca matan yang transparan dan akunta**  **bel** | **7** | **1** | **1** |  |  | **PROGRAM PENUNJAN G URUSAN PEMERINT AHAN DAERAH KABUPATE N/ KOTA** | **Nilai Akuntabilita s Kinerja Instansi Pemerintah (AKIP)**  **Kecamatan Bojongasih** | **Poi n** | **N/A** | **N/A** | **1,810,495,351** | **1,938,440,706** | **1,935,798,513** | **1,948,742,166** | **1,973,976,506** | **2,007,999,789** | **1,657,624,469** |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | **7** | **1** | **1** | **2.01** |  | **Perencanaa n, Penganggar an, dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah** | **Jumlah Dokumen Perencanaa n, Penganggar an, dan Evaluasi Kinerja Perangkat**  **Daerah** | **Do ku me n** | **0** | **0** |  | **-** | **25,500,000** | **15,000,000** | **16,500,000** | **18,000,000** | **18,000,000** |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | 7 | 1 | 1 | 2.01 | 001 | Penyusunan Dokumen Perencanaa n Perangkat  Daerah | Jumlah Dokumen Perencanaan Perangkat  Daerah | Do ku me n |  |  |  |  | 10,500,000 | 5,000,000 | 5,500,000 | 6,000,000 | 6,000,000 |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | 7 | 1 | 1 | 2.01 | 006 | Koordinasi dan Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtisar Realisasi Kinerja  SKPD |  | La por an |  |  |  |  | 10,000,000 | 5,000,000 | 5,500,000 | 6,000,000 | 6,000,000 |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | 7 | 1 | 1 | 2.01 | 007 | Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah | Jumlah Laporan Evaluasi Kinerja Perangkat  Daerah | La por an |  |  |  | - | 5,000,000 | 5,000,000 | 5,500,000 | 6,000,000 | 6,000,000 |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | **7** | 1 | 1 | **2.02** |  | **Administras i Keuangan Perangkat Daerah** | **Persentase laporan pertanggung jawaban keuangan yang sesuai**  **aturan** | **%** | **100** | **100** | **1,633,154,575** | **1,640,460,706** | **1,656,865,313** | **1,673,433,966** | **1,690,168,306** | **1,707,069,989** | **1,356,694,669** |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | 7 | 1 | 1 | 2.02 | 001 | Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN | Jumlah Orang yang Menerima Gaji dan  Tunjangan ASN | Or an g/ Bul an | 11 | 9 | 1,633,154,575 | 1,640,460,706 | 1,656,865,313 | 1,673,433,966 | 1,690,168,306 | 1,707,069,989 | 1,356,694,669 |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | **7** | 1 | 1 | **2.05** |  | **Administ**  **rasi Kepe gawaian**  **Perangkat Daerah** | **Cakupan**  **peningkatan kapasitas**  **ASN di Kecamatan** | **%** |  | **-** |  | **5,000,000** | | **5,500,000** | **6,000,000** | **6,500,000** | **6,500,000** |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | 7 | 1 | 1 | 2.03 | 002 | Pengadaan Pakaian Dinas Beserta Perlengkapa nnya | Jumlah Paket Pakaian Dinas beserta Atribut  Kelengkapan | Pa ket | - | - |  |  | - | - | - | - | - |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | 7 | 1 | 1 | 2.05 | 011 | Bimbingan Teknis Implementas i Peraturan Perundang- Undangan | Jumlah Orang yang Mengikuti Bimbingan Teknis Implementasi Peraturan  Perundang- Undangan | Or an g | - |  |  |  | 5,000,000 | 5,500,000 | 6,000,000 | 6,500,000 | 6,500,000 |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | **7** | **1** | **1** | **2.06** |  | **Administras i Umum Perangkat**  **Daerah** | **Cakupan pelayanan administrasi**  **umum** | % | 111 | **100** | **66,100,000** | **96,000,000** | **52,158,400** | **54,333,400** | **56,633,400** | **58,933,000** | **58,933,000** |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | 7 | 1 | 1 | 2.06 | 002 | Penyediaan Peralatan dan Perlengkapa n Kantor | Jumlah Paket Peralatan dan Perlengkapa n Kantor yang  Disediakan | Pa ket | 7 | 7 | 18,300,000 | 29,700,000 | 17,775,400 | 18,275,400 | 18,775,400 | 19,275,000 | 19,275,000 |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | 7 | 1 | 1 | 2.06 | 005 | Penyediaan Barang Cetakan dan Penggandaa n | Jumlah Paket Barang Cetakan dan Penggandaa n yang  Disediakan | Pa ket | 3 | 1 | 12,100,000 | 15,300,000 | 11,138,000 | 11,538,000 | 11,938,000 | 12,338,000 | 12,338,000 |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | 7 | 1 | 1 | 2.06 | 006 | Penyediaan Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang- undangan | Jumlah Dokumen Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang- Undangan yang  Disediakan | Do ku me n | 12 | 12 | 1,200,000 |  | 3,620,000 | 4,020,000 | 4,420,000 | 4,820,000 | 4,820,000 |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | 7 | 1 | 1 | 2.06 | 008 | Fasilitasi Kunjungan Tamu | Jumlah Laporan Fasilitasi Kunjungan  Tamu | La por an | 12 | 12 | 12,000,000 | 15,000,000 | 4,125,000 | 4,500,000 | 5,000,000 | 5,500,000 | 5,500,000 |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | 7 | 1 | 1 | 2.06 | 009 | Penyelengg araan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD | Jumlah Laporan Penyelengga raan Rapat Koordinasi dan Konsultasi  SKPD | La por an | 12 | 12 | 22,500,000 | 36,000,000 | 15,500,000 | 16,000,000 | 16,500,000 | 17,000,000 | 17,000,000 |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | **7** | **1** | **1** | **2.07** |  | **Pengadaan Barang Mil ik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah**  **Daerah** | **Persentase Pemenuhan Kebutuhan Kantor** | **%** |  | **-** |  |  | **30,000,000** | **31,200,000** | **32,400,000** | **33,000,000** | **33,000,000** |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | 7 | 1 | 1 | 2.07 | 006 | Pengadaan Peralatan dan Mesin Lainnya | Jumlah Unit Peralatan dan Mesin Lainnya yang  Disediakan | Uni t |  | - |  |  | 30,000,000 | 31,200,000 | 32,400,000 | 33,000,000 | 33,000,000 |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | **7** | **1** | **1** | **2.08** |  | **Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintah an Daerah** | **Persentase pemenuhan kebutuhan Jasa Penunjang Urusan Pemerintaha**  **n Daerah** | **%** | **100** | **100** | **23,892,000** | **27,000,000** | **41,500,000** | **42,500,000** | **43,500,000** | **44,500,000** | **44,500,000** |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | 7 | 1 | 1 | 2.08 | 002 | Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik | Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik yang  Disediakan | La por an | 12 | 12 | 14,292,000 | 15,000,000 | 12,500,000 | 13,000,000 | 13,500,000 | 14,000,000 | 14,000,000 |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | 7 | 1 | 1 | 2.08 | 004 | Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor | Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Pelayanan Umum  Kantor yang Disediakan | La por an | 12 | 12 | 9,600,000 | 12,000,000 | 29,000,000 | 29,500,000 | 30,000,000 | 30,500,000 | 30,500,000 |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | **7** | **1** | **1** | **2.09** |  | **Pemelihara an Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintah**  **an Daerah** | **Tingkat Pemenuhan Jasa Penunjang Urusan Pemerintah Daerah** | **%** | **100** | **100** | **184,500,000** | **174,980,000** | **124,774,800** | **126,774,800** | **128,774,800** | **139,996,800** | **139,996,800** |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | 7 | 1 | 1 | 2.09 | 001 | Penyediaan Jasa Pemeli haraan, Bia ya Peme liharaan dan Pajak Ken daraan Per orangan Di nas atau Kendaraan Dinas  Jabatan | Jumlah Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan yang Dipelihara dan dibayarkan Pajaknya | Uni t | 7 | 7 Unit | 111,000,000 | 125,000,000 | 91,724,800 | 92,224,800 | 92,724,800 | 93,224,800 | 93,224,800 |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  | | | | | | | | | | | 7 | 1 | 1 | 2.09 | 006 | Pemeliharaa n Peralatan dan Mesin Lainnya | Jumlah Peralatan dan Mesin Lainnya yang  Dipelihara | Uni t | 10 | - |  |  | 8,050,000 | 8,550,000 | 9,050,000 | 9,550,000 | 9,550,000 |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | 7 | 1 | 1 | 2.09 | 010 | Pemeliharaa n/Rehabilitas i Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya | Jumlah Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya yang  Dipelihara | Uni t | 3 | 4 | 73,500,000 | 49,980,000 | 25,000,000 | 26,000,000 | 27,000,000 | 37,222,000 | 37,222,000 |  |
|  | **Meningkat nya kualitas pelayanan publik dan penyeleng garaan pemerinta h di Kecamata n Bojongasih** | **Indeks Kepuasan Masyaraka t (IKM)**  **Kecamata n Bojongasih** | **P**  **o i n** | **83.99** | **84.**  **46** | **84.**  **71** | **84.**  **97** | **85.**  **22** | **85.**  **48** | **85.**  **73** | **Mewujudk an Pelayanan Publik yang Prima berbasis teknologi informasi melalui peningkata n sarana dan prasarana pelayanan publik, pelaksana an evaluasi kinerja pelayanan publik, dan melakukan survey kepuasan masyaraka t secara**  **berkala** | **Meningkatka n kualitas pelayanan kepada masyarakat terutama pelayanan administrasi di tingkat kecamatan dan desa dan meningkatka n standar mutu serta pengemban gan sistem pelayanan dan pengaduan publik** | **7** | **1** | **2** |  |  | **PROGRAM PENYELEN GGARAAN PEMERINT AHAN DAN PELAYANA N PUBLIK** | **Indeks Kepuasan Masyarakat (IKM)**  **Kecamatan Bojongasih** | **Poi n** | **83.99** | **84.46** | **75,600,000** | **85,000,000** | **45,250,000** | **46,750,000** | **48,250,000** | **49,750,000** | **49,750,000** |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | **7** | 1 | 2 | **2.01** |  | **Koordinasi Penyelengg araan Kegiatan Pemerintah an di Tingkat Kecamatan** | **Jumlah Dokumen Hasil Koordinasi Penyelengg araan Kegiatan Pemerintaha**  **n di Tingkat Kecamatan** | **Do ku me n** |  | **5** | **35,000,000** | **30,000,000** | **15,000,000** | **15,500,000** | **16,000,000** | **16,500,000** | **16,500,000** |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | 7 | 1 | 2 | 2.01 | 001 | Koordinasi/S inergi Perencanaa n dan Pelaksanaan Kegiatan Pemerintaha n dengan Perangkat Daerah dan Instansi Vertikal Terkait | Jumlah Laporan Koordinasi/Si nergi Perencanaan dan Pelaksanaan Kegiatan Pemerintaha n dengan Perangkat Daerah dan Instansi Vertikal  Terkait | La por an |  | 4 | 25,000,000 | 30,000,000 | 15,000,000 | 15,500,000 | 16,000,000 | 16,500,000 | 16,500,000 |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | 7 | 1 | 2 | 2.01 | 002 | Peningkatan Efektifitas Kegiatan Pemerintaha n di Tingkat Kecamatan | Jumlah Dokumen Peningkatan Efektifitas Kegiatan Pemerintaha  n di Tingkat Kecamatan | Do ku me n |  | 1 | 10,000,000 |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | **7** | 1 | 2 | **2.02** |  | **Penyelengg araan Urusan Pemerintah an yang tidak Dilaksanaka n oleh Unit Kerja Perangkat Daerah yang ada di Kecamatan** | **Jumlah Dokumen Hasil Penyelengg araan Urusan Pemerintaha n yang tidak Dilaksanaka n oleh Unit Kerja Perangkat Daerah yang ada di**  **Kecamatan** | **Do ku me n** |  | **6** | **15,000,000** | **25,000,000** | **15,500,000** | **16,000,000** | **16,500,000** | **17,000,000** | **17,000,000** |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | 7 | 1 | 2 | 2.02 | 002 | Fasilitasi Percepatan Pencapaian Standar Pelayanan Minimal di Wilayah Kecamatan | Jumlah Laporan Fasilitasi Percepatan Pencapaian Standar Pelayanan Minimal di  Wilayah Kecamatan | La por an | 4 | 6 | 15,000,000 | 25,000,000 | 15,500,000 | 16,000,000 | 16,500,000 | 17,000,000 | 17,000,000 |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | **7** | **1** | **2** | **2.04** |  | **Pelaksanaa n Urusan Pemerintah an yang Dilimpahka n kepada Camat** | **Capaian urusan Pemerintaha n Yang dilimpahkan kepada camat** | **Ur us an** |  | **1** | **25,600,000** | **30,000,000** | **14,750,000** | **15,250,000** | **15,750,000** | **16,250,000** | **16,250,000** |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | 7 | 1 | 2 | 2.04 | 001 | Pelaksanaan Urusan Pemerintaha n yang terkait dengan Pelayanan  Perizinan Non Usaha | Jumlah Dokumen Non Perizinan Usaha yang Dilaksanakan | Do ku me n | 1 | 1 | 25,600,000 | 30,000,000 | - | - | - | - | - |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | 7 | 1 | 2 | 2.04 | 003 | Pelaksanaan Urusan Pemerintaha n yang terkait dengan Kewenanga n Lain yang  dilimpahkan | Jumlah Laporan Pelaksanaan Kewenangan Lain yang Dilimpahkan | La por an |  | - |  |  | 14,750,000 | 15,250,000 | 15,750,000 | 16,250,000 | 16,250,000 |  |
|  | **Meningkat nya kemandiria n desa di wilayah Kecamata n Bojongasih** | **Persentas e peningkat an Status Desa** | **%** | **-** | **-** | **-** | **20** | **20** | **20** | **20** | **Peningkata n indeks ketahanan sosial, indeks ketahanan ekonomi dan indeks ketahanan lingkungan dalam Indeks Desa Membangu**  **n** | **Optimalisasi pelaksanaan pembinaan dalam upaya peningkatan Indeks Desa Membangun** | **7** | **1** | **2** |  |  | **PROGRAM PEMBERDA YAAN MASYARAK AT DESA DAN KELURAHA N** | **Persentase peningkatan Status Desa** | **%** | **N/A** | **N/A** |  |  | **26,000,000** | **26,500,000** | **27,000,000** | **27,000,000** | **27,000,000** |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | **7** | **1** | **2** | **2.01** |  | **Koordinasi Kegiatan Pemberday aan Desa** | **Jumlah Dokumen hasil koordinasi kegiatan pemberdaya**  **an desa** | **Do ku me n** |  |  |  |  | **26,000,000** | **26,500,000** | **27,000,000** | **27,000,000** | **27,000,000** |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | 7 | 1 | 2 | 2.01 | 003 | Peningkatan Efektifitas Kegiatan Pemberdaya an Masyarakat di Wilayah Kecamatan | Jumlah Laporan Peningkatan Efektivitas Kegiatan Pemberdaya an Masyarakat di Wilayah  Kecamatan | La por an |  | - |  |  | 26,000,000 | 26,500,000 | 27,000,000 | 27,000,000 | 27,000,000 |  |
|  | **Meningkat nya kondu sifitas di wilayah Kecamata n Bojongasih** | **Persenta se Ganggu**  **an Ketente raman dan Ketertiban Umum yang ditindak lanjuti** | **%** | **-** | **100** | **100** | **100** | **100** | **100** | **100** | **Peningkat an sinergi tas stake holders dan kewas padaan dini masya rakat da lam perwu judan ke amanan dan keter tiban ma**  **syarakat** | **Meningkatka n penguatan dan peran serta sumber daya linmas (perlindunga n masyarakat) dalam menjaga keamanan dan**  **ketertiban** | **7** | **1** | **2** |  |  | **PROGRAM KOORDINA SI KETENTRA MAN DAN KETERTIBA N UMUM** | **Persentase Gangguan Ketenterama n dan Ketertiban Umum yang ditindaklanj uti** | **~~%~~** | **100** | **100** | **76,000,000** | **75,000,000** | **18,700,000** | **22,000,000** | **23,000,000** | **27,000,000** | **27,000,000** |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | **7** | 1 | 2 | **2.01** |  | **Koordinasi Upaya Penyelengg araan Ketenteram an dan Ketertiban Umum** | **Jumlah Dokumen hasil Koordinasi penyelengga raan ketenterama n dan ketertiban**  **umum** | **Do ku me n** | **5** | **5** | **76,000,000** | **75,000,000** | **12,000,000** | **15,000,000** | **15,500,000** | **16,000,000** | **16,000,000** |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | 7 | 1 | 2 | 2.01 | 001 | Sinergitas dengan Kepolisian Negara Republik Indonesia, Tentara Nasional Indonesia dan Instansi Vertikal di Wilayah Kecamatan | Jumlah Laporan Hasil Sinergitas dengan Kepolisian Negara Republik Indonesia, Tentara Nasional Indonesia dan Instansi Vertikal di Wilayah  Kecamatan | La por an |  | - |  |  | 12,000,000 | 15,000,000 | 15,500,000 | 16,000,000 | 16,000,000 |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | 7 | 1 | 2 | 2.01 | 002 | Harmonisasi Hubungan Dengan Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat | Jumlah Laporan Pelaksanaan Harmonisasi Hubungan dengan Tokoh Agama dan Tokoh  Masyarakat | La por an | 5 | 5 | 76,000,000 | 75,000,000 | - | - | - | - | - |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | **7** | 1 | 2 | **2.02** |  | **Koordinasi Penerapan dan Penegakan Perda dan**  **Perkada** | **Persentase Pelanggaran PERDA dan PERKADA**  **yang ditin**  **daklanjuti** | **%** |  | **100** |  |  | **6,700,000** | **7,000,000** | **7,500,000** | **11,000,000** | **11,000,000** |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | 7 | 1 | 2 | 2.02 | 001 | Koordinasi/S inergi Dengan Perangkat Daerah yang Tugas dan Fungsinya di Bidang Penegakan Peraturan Perundang- Undangan dan/atau Kepolisian Negara Republik Indonesia | Jumlah Laporan Hasil Koordinasi/Si nergi dengan Perangkat Daerah yang Tugas dan Fungsinya di Bidang Penegakan Peraturan Perundang- Undangan dan/atau Kepolisian Negara  Republik Indonesia | La por an |  | - |  |  | 6,700,000 | 7,000,000 | 7,500,000 | 11,000,000 | 11,000,000 |  |
|  |  | **Persentas e potensi dan kejadian konflik yang tertangani** | **%** | **100** | **100** | **100** | **100** | **100** | **100** | **100** | **Peningkata n sinergitas stakeholde rs dan kewaspada an dini masyaraka t dalamupay a penurunan kasus/ konflik di masyaraka**  **t** | **Meningkatka n penguatan wawasan kebangsaan, toleransi dan peran serta masyarakat dalam upaya penurunan kasus/konfli k di masyarakat** | **7** | **1** | **2** |  |  | **PROGRAM PENYELEN GGARAAN URUSAN PEMERINT AHAN UMUM** | **Persentase Urusan Pemerintaha n Umum yang dilaksanaka n sesuai Penugasan Kepala Daerah** | % | **100** | **100** | **25,000,000** | **50,000,000** | **111,000,000** | **113,500,000** | **116,000,000** | **121,000,000** | **121,000,000** |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | **7** | 1 | 2 | **2.01** |  | **Penyelengg araan Urusan Pemerintah an Umum sesuai Penugasan Kepala Daerah** | **Persentase Urusan Pemerintaha n Umum yang dilaksanaka n sesuai Penugasan Kepala**  **Daerah** | **%** |  | **100** | **25,000,000** | **25,000,000** | **111,000,000** | **113,500,000** | **116,000,000** | **121,000,000** | **121,000,000** |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | 7 | 1 | 2 | 2.01 | 001 | Pembinaan Wawasan Kebangsaan dan Ketahanan Nasional dalam rangka Memantapka n Pengamalan Pancasila, Pelaksanaan Undang- Undang Dasar Negara Republik Indonesia | Jumlah Orang yang Mengikuti Pembinaan Wawasan Kebangsaan dan Ketahanan Nasional dalam rangka Memantapka n Pengamalan Pancasila, Pelaksanaan Undang- Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945, Pelestarian Bhinneka Tunggal Ika serta Pemertahana n dan Pemeliharaa n Keutuhan Negara Kesatuan Republik  Indonesia | Or an g |  | 150 | 25,000,000 | 25,000,000 | 26,000,000 | 27,000,000 | 28,000,000 | 32,000,000 | 32,000,000 |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | 7 | 1 | 2 | 2.01 | 004 | Pembinaan Kerukunan Antarsuku dan Intrasuku, Umat Beragama, Ras, dan Golongan Lainnya Guna Mewujudkan Stabilitas Keamanan Lokal, Regional, dan Nasional | Jumlah Orang yang Mengikuti Pembinaan Kerukunan Antar Suku dan Intra Suku, Umat Beragama, Ras, dan Golongan Lainnya Guna Mewujudkan Stabilitas Keamanan Lokal,  Regional, dan Nasional | Or an g |  | - |  | 25,000,000 | 75,000,000 | 76,000,000 | 77,000,000 | 77,000,000 | 77,000,000 |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | 7 | 1 | 2 | 2.01 | 08 | Pelaksanaan Tugas Forum Koordinasi Pimpinan  di Kecamatan | Jumlah Dokumen Tugas Forum Koordinasi Pimpinan di Kecamatan | Do ku me n |  |  |  |  | 10,000,000 | 10,500,000 | 11,000,000 | 12,000,000 | 12,000,000 |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  | **Persentas e Desa Tertib Administr asi Sesuai Peraturan Perundan g- undangan** | **%** | **100** | **100** | **100** | **100** | **100** | **100** | **100** | **Peningkata n Pembinaan dan Fasilitasi pengelolaa n Keuangan Desa dan Aset Desa serta peningkata n kapasitas aparatur**  **perangkat desa** | **Pelaksanaan Pembinaan Aparatur Pemerintaha n Desa/ sehingga dapat menyusun dokumen perencanaan penganggar andan pelaporan tepat waktu** | **7** | **1** | **2** |  |  | **PROGRAM PEMBINAA N DAN PENGAWA SAN PEMERINT AHAN DESA** | **Persentase Desa Tertib Administrasi Sesuai Peraturan Perundang- undangan** | **%** | **100** | **100** | **20,000,000** | **120,000,000** | **45,000,000** | **37,500,000** | **39,000,000** | **42,500,000** | **42,500,000** |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | **7** | 1 | 2 | 2.01 |  | **Fasilitasi, Rekomenda si dan Koordinasi Pembinaan dan Pengawasa n**  **Pemerintah**  **an Desa** | **Persentase Desa yang telah memperoleh pembinaan dan pengawasan** | **%** | 100 | **100** | **20,000,000** | **120,000,000** | **45,000,000** | **37,500,000** | **39,000,000** | **42,500,000** | **42,500,000** |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | 7 | 1 | 2 | 2.01 | 001 | Fasilitasi Penyusunan Peraturan Desa dan Peraturan Kepala Desa | Jumlah Dokumen yang Difasilitasi dalam rangka Penyusunan Peraturan Desa dan Peraturan  Kepala Desa | Do ku me n |  | - |  |  | - | - | - | - | - |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | 7 | 1 | 2 | 2.01 | 002 | Fasilitasi Administrasi Tata Pemerintaha n Desa | Jumlah Dokumen yang Difasilitasi dalam rangka Administrasi Tata Pemerintaha  n Desa | Do ku me n |  | - |  |  | 16,000,000 | 17,000,000 | 17,500,000 | 19,000,000 | 19,000,000 |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | 7 | 1 | 2 | 2.01 | 003 | Fasilitasi Pengelolaan Keuangan Desa dan Pendayagun aan Aset Desa | Jumlah Dokumen yang Difasilitasi dalam rangka Pengelolaan Keuangan Desa dan Pendayagun  aan Aset Desa | Do ku me n | 10 | 10 | 10,000,000 | 10,000,000 | 10,000,000 | 10,500,000 | 11,000,000 | 11,500,000 | 11,500,000 |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | 7 | 1 | 2 | 2.01 | 006 | Fasilitasi Pelaksanaan Pemilihan Kepala Desa | Jumlah Dokumen Fasilitasi dalam rangka Pelaksanaan Pemilihan  Kepala Desa | Do ku me n |  | - |  |  | 10,000,000 | - | - | - | - |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | 7 | 1 | 2 | 2.01 | 013 | Fasilitasi Penyusunan Perencanaa n Pembangun an  Partisipatif | Jumlah Dokumen Fasilitasi dalam rangka Perencanaan Pembanguna  n Partisipatif | Do ku me n | 10 | 10 | 10,000,000 | 10,000,000 | 9,000,000 | 10,000,000 | 10,500,000 | 12,000,000 | 12,000,000 |  |



## PERJANJIAN KINERJA KANTOR KECAMATAN BOJONGASIH TAHUN 2022

### Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : **MEMED NURYADIN, S.IP**

### Jabatan : Camat Bojongasih Selanjutnya disebut pihak pertama

Nama : **H. ADE SUGIANTO, S.IP.**

### Jabatan : Bupati Tasikmalaya

Selaku atasan pihak pertama, selanjutnya disebut pihak kedua

Pihak pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target tersebut menjadi tanggung jawab kami.

Pihak kedua melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan akan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Singaparna, 02 Januari 2022

Pihak Kedua Pihak Pertama

**H. ADE SUGIANTO, S.IP. MEMED NURYADIN, S.IP**

**PERJANJIAN KINERJA**

**SKPD KANTOR KECAMATAN BOJONGASIH TAHUN 2022**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **NO** | **SASARAN KINERJA** | **INDIKATOR KINERJA** | **TARGET** | **PROGRAM** |
| 1. | Meningkatnya kualitas kinerja aparatur dalam penyusunan dan pencapaian program kerja penyelenggaraan pemerintahan | Terpenuhinya layanan Gaji dan Tunjangan ASN |  | Program Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota |
| Terpeliharanya peralatan dan perlengkapan |  |
| Terpenuhinya kebutuhan barang cetakan dan penggandaan untuk keperluan kantor |  |
| Terpenuhinya kebutuhan sumber informasi |  |
| Terpenuhinya kebutuhan jamuan makanan dan minuman tamu |  |
| Terfasilitasinya rapat-rapat koordinasi dan konsultasi |  |
| Terpenuhinya layanan telepon, internet dan energi listrik |  |
| Terlaksananya pengamanan kantor |  |
| 2. | Meningkatnya Sarana dan prasarana aparatur | Terpeliharanya peralatan kantor dan kendaraan dinas |  |
| Terpeliharanya gedung kantor dan rumah dinas |  |
| 3 | Meningkatnya koordinasi penyelenggaraan kegiatan pemerintahan di tingkat kecamatan | Terlaksananya sinergitas perencanaan dan pelaksanaan kegiatan pemerintahan dengan perangkat daerah dan instansi vertikal terkait |  | Program penyelenggaraan pemerintahan dan Pelayanan publik |
| Terlaksananya kegiatan pemerintahan di tingkat kecamatan yang efektif |  |
| Terlaksananya fasilitasi percapatan pencapaian standar pelayanan minimal di wilayah kecamatan |  |
| Terlaksananya pelayanan perizinan non usaha di tingkat kecamatan |  |
| 4. | Meningkatnya koordinasi penyelenggaraan keamanan dan ketertiban umum | Terjalinnya harmonisasi dengan tokoh agama dan tokoh masyarakat serta pelaksanaan hari-hari besar Islam |  | Program koordinasi ketentraman dan ketertiban umum |
| 5. | Meningkatnya kualitas kehidupan sosial, kesejahteraan dan rasa kebangsaan di masyarakat | Terlaksanannya pelaksanaan hari-hari besar nasional |  | Program penyelenggaraan urusan pemerintahan umum |
| 6. | Meningkatnya kinerja pemerintahan desa | Pengetahuan tata kelola keuangan dan pendayagunaan aset desa meningkat |  | Program pembinaan dan pengawasan pemerintahan desa |
| Terselenggaranya musyawarah rencana pembangunan partisipatif kecamatan |  |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **NO** | **PROGRAM** | **ANGGARAN** | **KETERANGAN** |
| 1 | Program Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota | 20,778,897 |  |
| 2 | Program penyelenggaraan pemerintahan dan Pelayanan publik | 60.650.000 |  |
| 3 | Program koordinasi ketentraman dan ketertiban umum | 75.000.000 |  |
| 4 | Program penyelenggaraan urusan pemerintahan umum | 25.000.000 |  |
| 5 | Program pembinaan dan pengawasan pemerintahan desa | 12.000.000 |  |

Singaparna, 02 Januari 2022

Pihak Kedua Pihak Pertama

**H. ADE SUGIANTO, MEMED NURYADIN, S.IP**



## PERJANJIAN KINERJA PERUBAHAN KANTOR KECAMATAN BOJONGASIH TAHUN 2022

### Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : **MEMED NURYADIN, S.IP**

Jabatan : Camat Bojongasih

Selanjutnya disebut pihak pertama

Nama : **H. ADE SUGIANTO, S.IP.**

### Jabatan : Bupati Tasikmalaya

Selaku atasan pihak pertama, selanjutnya disebut pihak kedua

Pihak pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target tersebut menjadi tanggung jawab kami.

Pihak kedua melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan akan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Singaparna, 04 Oktober 2022

Pihak Kedua Pihak Pertama

**H. ADE SUGIANTO, S.IP. MEMED NURYADIN, S.IP**

**PERJANJIAN KINERJA PERUBAHAN**

**SKPD KANTOR KECAMATAN BOJONGASIH TAHUN 2022**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **NO** | **SASARAN KINERJA** | **INDIKATOR KINERJA** | **TARGET** | **PROGRAM** |
| 1. | Meningkatnya kualitas kinerja aparatur dalam penyusunan dan pencapaian program kerja penyelenggaraan pemerintahan | Terpenuhinya layanan Gaji dan Tunjangan ASN |  | Program Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota |
| Terpeliharanya peralatan dan perlengkapan |  |
| Terpenuhinya kebutuhan barang cetakan dan penggandaan untuk keperluan kantor |  |
| Terpenuhinya kebutuhan sumber informasi |  |
| Terpenuhinya kebutuhan jamuan makanan dan minuman tamu |  |
| Terfasilitasinya rapat-rapat koordinasi dan konsultasi |  |
| Terpenuhinya layanan telepon, internet dan energi listrik |  |
| Terlaksananya pengamanan kantor |  |
| 2. | Meningkatnya Sarana dan prasarana aparatur | Terpeliharanya peralatan kantor dan kendaraan dinas |  |
| Terpeliharanya gedung kantor dan rumah dinas |  |
| 3 | Meningkatnya koordinasi penyelenggaraan kegiatan pemerintahan di tingkat kecamatan | Terlaksananya sinergitas perencanaan dan pelaksanaan kegiatan pemerintahan dengan perangkat daerah dan instansi vertikal terkait |  | Program penyelenggaraan pemerintahan dan Pelayanan publik |
| Terlaksananya kegiatan pemerintahan di tingkat kecamatan yang efektif |  |
| Terlaksananya fasilitasi percapatan pencapaian standar pelayanan minimal di wilayah kecamatan |  |
| Terlaksananya pelayanan perizinan non usaha di tingkat kecamatan |  |
| 4. | Meningkatnya koordinasi penyelenggaraan keamanan dan ketertiban umum | Terjalinnya harmonisasi dengan tokoh agama dan tokoh masyarakat serta pelaksanaan hari-hari besar Islam |  | Program koordinasi ketentraman dan ketertiban umum |
| 5. | Meningkatnya kualitas kehidupan sosial, kesejahteraan dan rasa kebangsaan di masyarakat | Terlaksanannya pelaksanaan hari-hari besar nasional |  | Program penyelenggaraan urusan pemerintahan umum |
| 6. | Meningkatnya kinerja pemerintahan desa | Pengetahuan tata kelola keuangan dan pendayagunaan aset desa meningkat |  | Program pembinaan dan pengawasan pemerintahan desa |
| Terselenggaranya musyawarah rencana pembangunan partisipatif kecamatan |  |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **NO** | **PROGRAM** | **ANGGARAN** | **KETERANGAN** |
| 1 | Program Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota | 20.778.897 |  |
| 2 | Program penyelenggaraan pemerintahan dan Pelayanan publik | 60.650.000 |  |
| 3 | Program koordinasi ketentraman dan ketertiban umum | 75.000.000 |  |
| 4 | Program penyelenggaraan urusan pemerintahan umum | 25.000.000 |  |
| 5 | Program pembinaan dan pengawasan pemerintahan desa | 12.000.000 |  |

Singaparna, 04 Oktober 2022

Pihak Kedua Pihak Pertama

**H. ADE SUGIANTO, MEMED NURYADIN, S.IP**

## KECAMATAN BOJONGASIH

## RENCANA KINERJA (RENJATAHUN 2022)

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **SASARAN** | | | **PROGRAM** | **KEGIATAN** | | | | | **KET** |
| **URAIAN** | **BIDANG URUSAN** | **RENCANA TINGKAT CAPAIAN**  **(TARGET)** | **URAIAN** | **INDIKATOR / KINERJA** | | **SATUAN** | **RENCANA TINGKAT CAPAIAN**  **(TARGET)** |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | | 7 | 8 | 9 |
| Unsur Kewilayahan | Administrasi Pemerintahan (Kecamatan) | 100 | Program Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota |  |  | |  |  |  |
|  |  |  | - Administrasi Keuangan Perangkat Daerah 00411 | - Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN | Masukan Keluaran  Hasil | : jumlah Dana  : Tersedianya Gaji dan Tunjangan ASN  : Terpenuhinya kebutuhan Gaji dan Tunjangan ASN sebagai pendukung pelayanan administrasi perkantoran | Rupiah bulan  % | 1.782.964.905  12  99,98 |  |
|  |  |  | - Administrasi Umum Perangkat Daerah | - Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan Kantor | Masukan Keluaran  Hasil | : jumlah Dana  : Tersedianya Peralatan dan Perlengkapan Kantor  : Terpenuhinya Peralatan dan Perlengkapan Kantor sebagai pendukung pelayanan administrasi perkantoran | Rupiah bulan jenis  % | 25.931.750  12  6  99,98 |  |
|  |  |  |  | - Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan Kantor | Masukan Keluaran  Hasil | : jumlah Dana  : Tersedianya Barang Cetakan dan Penggandaan  : Terpenuhinya Barang Cetakan dan Penggandaan sebagai pendukung pelayanan administrasi perkantoran | Rupiah bulan jenis  % | 4.100.250  12  2  100 |  |
|  |  |  |  | - Penyediaan Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang-undangan | Masukan Keluaran  Hasil | : jumlah Dana  : Tersedianya Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang-undangan  : Terpenuhinya Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang-undangan sebagai pendukung pelayanan administrasi perkantoran | Rupiah bulan eks  % | 1.800.000  12  150  100 |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | | 7 | 8 | 9 |
| Kewilayahan | Administrasi Pemerintahan (Kecamatan) | 100 |  | - Fasilitasi Kunjungan Tamu | Masukan Keluaran Hasil | : jumlah Dana  : Terfasilitasinya kunjungan tamu  : Terpenuhinya kebutuhan kunjungan tamu sebagai pendukung pelayanan administrasi perkantoran | Rupiah bulan porsi | 3.240.000  12  80 |  |
|  |  |  | % | 100 |
|  |  |  | - Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah | - Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik | Masukan Keluaran  Hasil | : jumlah Dana  : Tersedianya Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik  : Terpenuhinya Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik sebagai pendukung pelayanan administrasi perkantoran | Rupiah bulan jenis | 7.100.000  12  2 |  |
| % | 88,04 |
|  |  |  |  | - Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor | Masukan Keluaran Hasil | : jumlah Dana  : Tersedianya jasa piket kantor  : Terlaksananya pengamanan kantor | Rupiah | 40.000.000 |  |
| bulan | 12 |
| orang/bulan | 24 |
| % | 100 |
|  |  |  | - Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah | - Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, dan Pajak Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan | Masukan Keluaran  Hasil | : jumlah Dana  : Tersedianya Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, dan Pajak Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan  : Terpenuhinya kebutuhan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, dan Pajak Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan sebagai pendukung pelayanan administrasi perkantoran | Rupiah bulan jenis | 73.898.653  12  4 |  |
| % | 99,64 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 |
| Kewilayahan | Administrasi Pemerintahan (Kecamatan) | 100 |  | - Penyediaan Pemeliharaan/Rehabilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya | Masukan : jumlah Dana  Keluaran : Tersedianya Pemeliharaan/  Rehabilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya  Hasil : Terpenuhinya kebutuhan Pemeliharaan/Rehabilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya sebagai pendukung pelayanan administrasi perkantoran | Rupiah bulan jenis | 10.000.000  12  2 |  |
|  |  |  | % | 100 |
|  |  |  | Program Penyelenggaraan Pemerintahan dan Pelayanan Publik |  |  |  |  |  |
|  |  |  | - Koordinasi Penyelenggaraan Kegiatan Pemerintahan di Tingkat Kecamatan | - Koordinasi/Sinergi Perencanaan dan Pelaksanaan Kegiatan Pemerintahan dengan Perangkat Daerah dan Instansi Vertikal Terkait | Masukan : jumlah Dana  Keluaran : Terlaksananya Koordinasi/Sinergi  Perencanaan dan Pelaksanaan Kegiatan Pemerintahan dengan Perangkat Daerah dan Instansi Vertikal Terkait  Hasil : Terpenuhinya kebutuhan Koordinasi/Sinergi Perencanaan dan Pelaksanaan Kegiatan Pemerintahan dengan Perangkat Daerah dan Instansi Vertikal Terkait | Rupiah bulan paket | 25.000.000  12  1 |  |
| % | 100 |
|  |  |  |  | - Peningkatan Efektifitas kegiatan Pemerintahan di Tingkat Kecamatan | Masukan : jumlah Dana  Keluaran : Terlaksananya Peningkatan  Efektifitas kegiatan Pemerintahan di Tingkat Kecamatan  Hasil : Terpenuhinya kebutuhan Peningkatan Efektifitas kegiatan Pemerintahan di Tingkat Kecamatan | Rupiah bulan paket | 10.000.000  12  1 |  |
|  | 100 |
| % |  |
|  |  |  | - Penyelenggaraan urusan Pemerintahan yang tidak dilaksanakan oleh Unit Kerja Perangkat Daerah yang ada di Kecamatan | - Fasilitasi Percepatan Pencapaian Standar Pelayanan Minimal di Wilayah Kecamatan | Masukan : jumlah Dana  Keluaran : Terlaksananya Fasilitasi  Percepatan Pencapaian Standar Pelayanan Minimal di Wilayah Kecamatan  Hasil : Terpenuhinya kebutuhan Fasilitasi  Percepatan Pencapaian Standar Pelayanan Minimal di Wilayah Kecamatan | Rupiah bulan paket | 15.000.000  12  1 |  |
|  | 100 |
| % |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | | 7 | 8 | 9 |
| Kewilayahan | Administrasi Pemerintahan (Kecamatan) | 100 | - Pelaksanaan Urusan Pemerintahan yang dilimpahkan kepada Camat | - Pelaksanaan Urusan Pemerintahan yang terkait dengan Pelayanan Perijinan Non Usaha | Masukan Keluaran  Hasil | : jumlah Dana  : Terlaksananya Urusan Pemerintahan yang terkait dengan Pelayanan Perijinan Non Usaha  : Terpenuhinya kebutuhan Urusan Pemerintahan yang terkait dengan Pelayanan Perijinan Non Usaha | Rupiah bulan paket | 10.650.000  12  1 |  |
|  |  |  | % | 100 |
|  |  |  | Program Koordinasi Ketentraman dan Ketertiban Umum |  |  | |  |  |  |
|  |  |  | - KoordinasiUpaya Penyelenggaraan Ketentraman dan  Ketertiban Umum | - Pelaksanaan Harmonisasi Hubungan dengan Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat | Masukan Keluaran | : jumlah Dana  : Terlaksananya Harmonisasi Hubungan dengan Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat Perijinan Non Usaha  : Terpenuhinya kebutuhan Urusan Harmonisasi Hubungan dengan Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat | Rupiah bulan paket | 75.000.000  12  1 |  |
|  |  | % | 100 |
| Hasil |  |  |
|  |  |  | Program Penyelenggaraan urusan pemerintahan umum sesuai Penugasan Kepala  Daerah | - Pelaksanaan Wawasan Kebangsaan dan Ketahanan Nasional | Masukan Keluaran | : jumlah Dana  : Terlaksananya Wawasan Kebangsaan dan Ketahanan Nasional  : Terpenuhinya pelaksanaan kebutuhan Wawasan Kebangsaan dan Ketahanan Nasional | Rupiah bulan paket | 25.000.000  12  1 |  |
|  |  | Hasil | % | 100 |
|  |  |  | Program Pembinaan dan Pengawasan Pemerintahan Desa |  |  | |  |  |  |
|  |  |  | - Fasilitasi, Rekomendasi dan Koordinasi Pembinaan dan Pengawasan Pemerintahan Desa | - Fasilitasi pengelolaan keuangan desa dan Pendayagunaan Aset desaRekomendasi dan Koordinasi Pembinaan dan Pengawasan Pemerintahan Desa | Masukan Keluaran  Hasil | : jumlah Dana  : Terlaksananya Fasilitasi pengelolaan keuangan desa dan Pendayagunaan Aset desaRekomendasi dan Koordinasi Pembinaan dan Pengawasan Pemerintahan Desa  : Terpenuhinya Fasilitasi pengelolaan keuangan desa dan Pendayagunaan Aset desaRekomendasi dan Koordinasi Pembinaan dan Pengawasan Pemerintahan Desa | Rupiah bulan paket | 6.000.000  12  1 |  |
| % | 100 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  |  |  |  | 9 |
| Kewilayahan Administrasi  Pemerintahan (Kecamatan) | 100 |  | Fasilitasi Penyusunan Perencanaan Pembangunan Partisipatif | Masukan jumlah Dana  Keluaran Terlaksananya Fasilitasi  Penyusunan Perencanaan Pembangunan Partisipatif  Hasil Terpenuhinya kebutuhan Fasilitasi Penyusunan Perencanaan Pembangunan  Partisipatif | Rupiah paket bulan | 6.000.000  1  12 |  |
|  |  | °4 | 100 |

Bojongasih, Desember 2022

Camat Bojongasih

**MEMED NURYADIN, S.IP**

Pembina

NIP. 196702061991031003

# PENGUKURAN KINERJA KEGIATAN TAHUN 2022

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **PROGRAM** | **KEGIATAN** | | | | | | **PENCAPAIAN**  **%** | **KET** |
| **URAIAN** | **INDIKATOR / KINERJA** | | **SATUAN** | **RENCANA TINGKAT CAPAIAN**  **(TARGET)** | **REALISASI** |
| 1 | 2 | 3 | | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 |
| Program Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota |  |  | |  |  |  |  |  |
| - Administrasi Keuangan Perangkat Daerah | - Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN | Masukan Keluaran Hasil | : jumlah Dana  : Tersedianya Gaji dan Tunjangan ASN  : Terpenuhinya kebutuhan Gaji dan Tunjangan ASN sebagai pendukung pelayanan administrasi perkantoran | Rupiah bulan  % | 1.803.743.802  12  100 | 1.782.964.905  12  100 | 99,98  100,00  100,00 | Anggaran setelah perubahan |
| - Administrasi Umum Perangkat Daerah | - Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan Kantor | Masukan Keluaran  Hasil | : jumlah Dana  : Tersedianya Peralatan dan Perlengkapan Kantor  : Terpenuhinya Peralatan dan Perlengkapan Kantor sebagai pendukung pelayanan administrasi perkantoran | Rupiah bulan jenis  % | 26.931.750  12  ........  100 | 25.931.750  12  ...............  100 | 99,98  100,00  100,00  100,00 |  |
|  | - Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan Kantor | Masukan Keluaran  Hasil | : jumlah Dana  : Tersedianya Barang Cetakan dan Penggandaan  : Terpenuhinya Barang Cetakan dan Penggandaan sebagai pendukung pelayanan administrasi perkantoran | Rupiah bulan jenis  % | 4.100.250  12  ...........  100 | 4.100.250  12  .............  100 | 100,00  100,00  100,00  100,00 |  |
|  | - Penyediaan Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang-undangan | Masukan Keluaran  Hasil | : jumlah Dana  : Tersedianya Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang-undangan  : Terpenuhinya Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang-undangan sebagai pendukung pelayanan administrasi perkantoran | Rupiah bulan eks  % | 1.800.000  12  ...  100 | 1.800.000  12  ...............  100 | 100,00  100,00  100,00  100,00 |  |
|  | - Fasilitasi Kunjungan Tamu | Masukan Keluaran Hasil | : jumlah Dana  : Terfasilitasinya kunjungan tamu  : Terpenuhinya kebutuhan kunjungan tamu sebagai pendukung pelayanan administrasi perkantoran | Rupiah bulan porsi  % | 3.240.000  12  ............  100 | 3.240.000  12  ...............  100 | 100,00  100,00  100,00  100,00 |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 |
|  | - Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD | Masukan : jumlah Dana  Keluaran : Terfasilitasinya Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD  Hasil : Terpenuhinya kebutuhan Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD sebagai pendukung pelayanan administrasi perkantoran | Rupiah | 9.995.000 | 9.995.000 | 100,00 |  |
| bulan | 12 | 12 | 100,00 |
| hari/orang | 204 | 204 | 100,00 |
| % | 100 | 100 | 100,00 |
| - Penyediaan Jasa | - Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik | Masukan : jumlah Dana  Keluaran : Tersedianya Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik  Hasil : Terpenuhinya Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik sebagai pendukung pelayanan administrasi perkantoran | Rupiah | 8.400.000 | 7.100.000 | 88,04 |  |
| Penunjang Urusan | bulan | 12 | 12 | 100,00 |
| Pemerintahan Daerah | jenis | 2 | 2 | 100,00 |
|  | % | 100 | 100 | 100,00 |
|  | - Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor | Masukan : jumlah Dana | Rupiah | 40.000.000 | 40.000.000 | 100,00 |  |
| Keluaran : Tersedianya jasa piket kantor | bulan | 12 | 12 | 100,00 |
| Hasil : Terlaksananya pengamanan kantor | orang/bln | 24 | 24 | 100,00 |
|  | % | 100 | 100 | 100, |
| - Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah | - Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, dan Pajak Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan | Masukan : jumlah Dana  Keluaran : Tersedianya Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, dan Pajak Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan  Hasil : Terpenuhinya kebutuhan Jasa  Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan, dan Pajak Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan sebagai pendukung pelayanan administrasi perkantoran | Rupiah bulan jenis | 76.198.653.  12  4 | 73.898.653  12  4 | 99,64  100,00  100,00 |  |
|  | % | 100 | 100 | 100,00 |
|  | - Penyediaan Pemeliharaan/Rehabilita si Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya | Masukan : jumlah Dana  Keluaran : Tersedianya Pemeliharaan/ Rehabilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya  Hasil : Terpenuhinya kebutuhan Pemeliharaan/Rehabilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya sebagai pendukung pelayanan administrasi perkantoran | Rupiah | 10.000.000 | 10.000.000 | 100,00 |  |
| bulan | 12 | 12 | 100,00 |
| jenis | 2 | 2 | 100,00 |
| % | 100 | 100 | 100,00 |
| Program Penyelenggaraan Pemerintahan dan Pelayanan Publik |  |  |  |  |  |  |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1 | 2 | 3 | | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 |
| - Koordinasi Penyelenggaraan Kegiatan Pemerintahan di  Tingkat Kecamatan | - Koordinasi/Sinergi Perencanaan dan Pelaksanaan Kegiatan Pemerintahan dengan Perangkat Daerah dan Instansi Vertikal Terkait | Masukan Keluaran  Hasil | : jumlah Dana  : Terlaksananya Koordinasi/Sinergi Perencanaan dan Pelaksanaan Kegiatan Pemerintahan dengan Perangkat Daerah dan Instansi Vertikal Terkait  : Terpenuhinya kebutuhan Koordinasi/Sinergi Perencanaan dan Pelaksanaan Kegiatan Pemerintahan dengan Perangkat Daerah dan Instansi Vertikal Terkait | Rupiah bulan paket | 25.000.000  12  1 | 25.000.000  12  1 | 100,00  100,00  100,00 |  |
|  | % | 100 | 100 | 100,00 |
|  | - Peningkatan Efektifitas kegiatan Pemerintahan di Tingkat Kecamatan | Masukan Keluaran  Hasil | : jumlah Dana  : Terlaksananya Peningkatan Efektifitas kegiatan Pemerintahan di Tingkat Kecamatan  : Terpenuhinya kebutuhan Peningkatan Efektifitas kegiatan Pemerintahan di Tingkat Kecamatan | Rupiah bulan paket | 10.000.000  12  1 | 10.00.000  12  1 | 100,00  100,00  100,00 |  |
| % | 100 | 100 | 100,00 |
| - Penyelenggaraan urusan Pemerintahan yang tidak dilaksanakan oleh Unit Kerja Perangkat Daerah yang ada di Kecamatan | - Fasilitasi Percepatan Pencapaian Standar Pelayanan Minimal di Wilayah Kecamatan | Masukan Keluaran  Hasil | : jumlah Dana  : Terlaksananya Fasilitasi Percepatan Pencapaian Standar Pelayanan Minimal di Wilayah Kecamatan  : Terpenuhinya kebutuhan Fasilitasi Percepatan Pencapaian Standar Pelayanan Minimal di Wilayah Kecamatan | Rupiah bulan paket  % | 15.000.000  12  1  100 | 15.000.000  12  1  100 | 100,00  100,00  100,00  100,00 |  |
| - Pelaksanaan Urusan Pemerintahan yang dilimpahkan kepada  Camat | - Pelaksanaan Urusan Pemerintahan yang terkait dengan Pelayanan Perijinan Non Usaha | Masukan Keluaran  Hasil | : jumlah Dana  : Terlaksananya Urusan Pemerintahan yang terkait dengan Pelayanan Perijinan Non Usaha  : Terpenuhinya kebutuhan Urusan Pemerintahan yang terkait dengan Pelayanan Perijinan Non Usaha | Rupiah bulan paket | 10,650.000  12  1 | 10.650.000  12  1 | 100,00  100,00  100,00 |  |
|  | % | 100 | 100 | 100,00 |
| Program Koordinasi Ketentraman dan Ketertiban Umum |  |  | |  |  |  |  |  |
| - KoordinasiUpaya Penyelenggaraan Ketentraman dan  Ketertiban Umum | - Pelaksanaan Harmonisasi Hubungan dengan Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat | Masukan Keluaran  Hasil | : jumlah Dana  : Terlaksananya Harmonisasi Hubungan dengan Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat Perijinan Non Usaha  : Terpenuhinya kebutuhan Urusan Harmonisasi Hubungan dengan Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat | Rupiah bulan paket | 75.000.000  12  1 | 75.000.000  12  1 | 100,00  100,00  100,00 |  |
|  | % | 100 | 100 | 100,00 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | 2  Pelaksanaan Wawasan Kebangsaan dan Ketahanan Nasional |  | 3 | 4 |  | 6 |  |  |
| Program Penyelenggaraan urusan pemerintahan umum sesuai Penugasan Kepala Daerah | Masukan Kduaran  Hasil | . jumlah Dana  Tedaksananya Wawasan Kebangsaan dan Ketahanan Nasional  : Terpenuhinya pelaksanaan kebutuhan Wawasan Kebangsaan dan Ketahanan Nasional | Rupiah bulan paket ’I6 | 25.000.000  12  1  100 | 25.000.000  12  1  100 | 100,00  100,00  100,00  100,00 |
| Program Pembinaan dan Pangawasan Pemerintahan Desa |  |  | |  |  |  |  |  |
| Fasilitasi, Rekomendasi dan Koordinasi Penbinaan dan Pengawasan  Pemerintahan Desa | Fasilitasi pengelolaan keuangan desa dan Pendayagunaan Aset desaRekomendasi dan Koordinasi Pembinaan dan Pengawasan Pemefintahan Desa | Masukan Keluaran  Hasil | : jumlah Dana  Terlaksananya Fasilitasi pengelolaan keuangan desa dan Pendayagunaan Aset desaRekomendasi dan Koordinasi Pembinaan dan Pengawasan Pemerintahan Desa  . Terpenuhinya Fasilitasi pengelolaan keuangan desa dan Pendayagunaan Aset desaRekomendasi dan Koordinasi Pembinaan dan Pengawasan Pemefintahan Desa | Rupiah butan paket | 6.000.000  12  1  100 | 6.000.000  12  1  100 | 100,00  100,00  100,00  100,00 |  |
|  | Fasilitasi Penyusunan | Masukan Keluaran  Hasil | jumlah Dana  Terlaksananya Fasilitasi Penyusunan Perencanaan Pembangunan Partisipatif Terpenuhiny ebutuhan Fasilitasi Penyusunan Pe canaan Pembangunan Partisipatif | Rupiah | 6.000.000 | 6.000.000 | 100,00 |  |
| Perencanaan | paket | 1 | 1 | 100,00 |
| Pembangunan | bulan | 12 | 12 | 100,00 |
| Partisipatif | 96 | 100 | 100 | 100,00 |

Bojongasih,31 Desember 2022

Camat Bojongasih

**MEMED NURYADIN, S.IP**

Pembina

NIP. 196702061991031003